
Secciones
“MÁS CERCA, MÁS CUIDADOS” 

El Municipio apuesta 
a la salud pública 

Preocupación en Congreve por la inseguridad 

En el marco de un convocante evento organizado en conjunto con el Hospital y diversas instituciones locales, se presen-
tó el nuevo móvil sanitario que comenzará a recorrer los barrios de nuestra ciudad. P. 3

Vecinos reiteran el pedido para que tomen medidas preventivas con el inmueble ubicado sobre calle Dorrego, la an-
tigua casona que fue desalojada tiempo atrás. En los últimos días se incrementaron los robos a mano armada. P. 13
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RETRATO

Alejandra Dessypris
A pesar de un presente soñado, la madre de “Li-
chi” López no se olvida de su infancia, sus amigos 
y el esfuerzo “que valió la pena”. P. 2

ENTE PORTUARIO 

POLÍTICA

ArcelorMittal Acindar. 

Este sábado.

Recta final 
de las obras 
en el puerto 
Fulvio Monti, enumeró los 
sectores que restan culmi-
nar. Estima que podrían rea-
lizar la inauguración oficial a 
mitad de año. P. 10 

Murialdo 
respalda a 
Javier Milei 
La referente local de Vida y 
Familia, Melina Murialdo, con-
firmó que integrará el nuevo 
frente libertario junto a otros 
partidos provinciales. P. 5

Primera peña de La Rezabaile
El ciclo tuvo gran éxito durante el 2022, y regresa con la quinta edi-
ción. Será en el gimnasio cubierto del Club Constitución. P. 19 

Mes de la Salud y la Seguridad 
La compañía comenzó con un cronograma de diferentes acciones 
destinadas a sus empleados y a la comunidad en general. P. 18

ENTREVISTA 

Delfina Maggioni, jugadora de NOB
La futbolista villense es una de las piezas fundamentales 
de Newell’s. El equipo rosarino sueña con jugar en Prime-
ra. P. 25

Eliana Lorenzatto
Directora de Hábitat
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Con la asunción del nuevo 
presidente, Sebastián Pan-
nochia, se renuevan los obje-
tivos de CIDECON que este 
viernes realizará la Cena de 
la Industria, actividad que no 
desarrollaban desde antes 
de la pandemia. P. 11

Metas y 
proyecciones 
de la Cámara 
Industrial
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ENTREVISTA

A pesar de un presente soñado, la madre de “Lichi” López no se olvida de 
su infancia, sus amigos y el esfuerzo “que valió la pena”.       

“Me crié en la isla y me encantaba vivir ahí”
Alejandra Dessypris.

po. No me acuerdo de verlo jugar, 
pero después lo acompañé siendo 
árbitro. Yo iba a todas las canchas 
con él y cuando las mujeres lo in-
sultaban, yo me acercaba a ellas y 
les pisaba el pie de la bronca que 
me daba. Me acuerdo que todos los 
domingos íbamos a la cancha de El 
Colorado con todos los Carassai y 
en la cantina pedía un chori y una 
gaseosa para el referí y, obviamen-
te, era para mí”.

¿Dónde viviste en tu infancia?
“En barrio San Martín, era una 

cuadra hermosa que tengo los me-
jores recuerdos. De todas formas, 
lo que más me queda en la mente 
es las salidas a la isla con mi papá 
y mi tío Chiquitina. Yo iba y me 
quedaba meses, me encantaba. En 
la escuelita de la isla se hacían bai-
les por la noche y por la tarde, se 

jugaba a las tabas y todos los juegos 
de ese lugar”.

¿Qué te atraía de la isla?
“Todo lo que podíamos hacer. 

Con los chicos que vivían ahí, jun-
tábamos huevos por todos lados, 
recorríamos lugares y mi papá, se 
hizo una casita frente a Acindar, 
y siempre estábamos ahí. Tam-
bién, pasé muchos ratos en barrio 
Unión. Recuerdo que los papás 
traían el pescado y nosotros los 
chicos, íbamos frente al boliche 
Karioca a venderlo”.

¿Qué hacían con ese dinero?
“Con la plata íbamos a comprar 

de Montedoro, que quedaba a la 
vuelta del boliche, a comprar velas 
y todo lo que necesitábamos para 
llevar a la isla. Mi mamá y mi her-
mana no iban a la isla, no les gusta-

ba, sólo mi papá y yo”.

En aquella época, se acostum-
braba a ir a los bares a tomar el 
vermut. ¿Tu papá lo hacía?

“Y yo lo acompañaba, jajaja. Me 
acuerdo que mi papá era bravo y 
cada dos por tres, tenía problemas 
de pelea con alguno. Me acuerdo 
que en el bar o en la cancha estaba 
con Varaca, Falucho Arias, Galano 
y con mi tío, en la cancha se ma-
taban, porque mi papá jugaba en 
Riberas y mi tío en Talleres, pero 
después, se amaban”.

¿Pudiste ir a la escuela?
“Hice la primaria en la Club de 

Leones, después dejé de estudiar 
porque trabajé desde chica”.

¿Lo decidiste vos o fue una 
necesidad económica de tu fa-

milia?
“No me gustaba estudiar y pre-

ferí limpiar casas, cuidar chicos 
desde los 12 años… mi hermana 
siguió estudiando, pero a mí me 
gustaba tener mi plata y poder ayu-
dar a mi familia, porque mi papá 
falleció joven y, además, tuvo un 
problema en la vista y quedó diez 
años ciego, fue tremendo para to-
dos, pero yo intenté que siguiera 
su vida normal, con sus amigos y 
yendo a los bares”. 

¿Fuiste mamá joven?
“A los 19 años tuve a Luciano y 

cuando me casé, dejé de trabajar”. 

Con un cambio tan rotundo de 
vida que hoy disfrutás; ¿volve-
rías a vivir tu infancia tal cuál 
la sobrellevaste?

“Yo todavía tengo a mis amigos 
de la isla que me siguen diciendo 
hermanita. Volvería a todo eso, no 
puedo olvidarme de esas cosas y 
de esa isla de antes, donde no ha-
bía luz, agua, servicios, las casas 
estaban muy lejos unas con otras. 
Yo prefería vivir en la isla que en 
la ciudad”.

ALEJANDRA DESSYPRIS es 
“la mamá de…” y, aunque a mu-
chas personas esta frase puede 
molestarles, ella se siente orgullo-
sa de haber criado a sus tres hijos 
(Luciano, Lisandro y Lucas) y ser 
“famosa”, por ser la madre de Li-
sandro López, nuestro querido 
“Lichi” que tan bien hace quedar a 
Villa Constitución.

Más allá de un presente que 
quizás nunca imaginó, Alejandra 
posee una historia de vida singular. 
Se formó en las islas, donde pasaba 
meses enteros para, en algún mo-
mento, regresar a su casa, pero con 
las ganas intactas de regresar a una 
naturaleza virgen que siempre la 
atrapó. Ya en la ciudad, se encargó 
día a día de acompañar a Lisandro 
en cada entrenamiento y partido, 
un enorme sacrificio que sabemos 
de su final feliz.

¿Podemos decir que el fútbol 
forma parte de tu vida desde 
que naciste?

“Si, porque mi papá era juga-
dor de Riberas. Lo conocen todos 
como Yaco y dicen que era muy 
bueno. Lo vinieron a buscar de In-
dependiente, pero mi abuelo no lo 
dejó, porque tenía que trabajar. Y 
también tengo un tío que me dio 
la vida, que ya no está pero amo a 
su familia, que es Chiquitina Mu-
riado, que dicen que era un gran 
jugador”.

Chiquitina, te cuento, jugó en 
la primera de Boca Juniors en 
el año 1950

“Claro, él me contó antes que 
falleciera, que se vino de Boca por-
que le gustaba mucho la isla y que-
ría estar ahí. No aguantó y se vino, 
por eso te digo que yo me crié entre 
el fútbol”.

¿Te acordás el puesto de tu 
papá en la cancha?

“De central o en el mediocam-

Retrato

Griselda Caffaratti nos visita el próxi-
mo lunes para hacer “RETRATO”. 
Desde las 21.15 por Canal 4 y Face-
book: Diario La Ciudad.

Griselda Caffaratti
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Tema de la semana

Por Elio Cabrera 
elioncabrera@gmail.com 

nos acompañaron y que siempre 
están predispuestas ante cada 
actividad que proponemos”, ex-
presó Paola Rondan, directora 
de Acción Social del Municipio. 

Participaron ALCO (difusión 
y asesoramiento), AVLPI-RI 
(difusión y asesoramiento); AL-
CEC (turnos y asesoramiento); 
Vivero Terapéutico (talleres y 
muestras); Resilientes en Acción 
(corte de cabello y asesoramien-
to); Academia XPresión Latina 
(clase de ritmos). Además, la 
Dirección de Ambiente del Mu-
nicipio brindó recomendaciones 
para la prevención del dengue y 
Defensa Civil dictó un curso de 
RCP. 

El Hospital dijo presente con 
un abanico de propuestas: vacu-

EL LUNES POR LA MAÑANA

Frente a la plaza central.

En el marco del Día Mundial de la Salud se llevó adelante este operativo del Municipio, Hospital y diversas instituciones de la 
ciudad. Quedó inaugurado el tráiler de Salud, que recorrerá los barrios villenses.

Con una excelente convocatoria se 
realizó “Más Cerca, Más Cuidados” 

El operativo “Más Cerca, Más 
Cuidados” tuvo lugar el lunes 
pasado de 10 a 13 horas, sobre 
avenida San Martín frente a la 
Plaza de la Constitución. Con 
una excelente convocatoria, la 
organización estuvo compartida 
por el Municipio, el Hospital y 
diversas instituciones.

“Estamos sumamente satis-
fechos y felices por cómo se dio 
todo. La convocatoria fue muy 
buena. Agradecemos a todos 
los vecinos que se acercaron y a 
cada una de las instituciones que 

Durante el operativo presentaron el tráiler de Salud con el cual recorrerán la ciudad.

En ese sentido se refirió tam-
bién la referente de Inmuniza-
ción del Hospital Olga Antone-
llo: “La concurrencia fue más 
que positiva y la idea es conti-
nuar recorriendo la ciudad por-
que vemos que es algo que la po-
blación está pidiendo”, finalizó. 

nación, testeos de HIV, control 
de glicemia y presión arterial, 
entrega de kit de colon, y estuvo 
presente también el equipo de 
Obesidad. “Es muy gratificante 
ver cómo la gente se acerca, se 
informa sobre prevención, se in-
teresa por la salud”, dijo por su 
parte el director del Hospital, 
Dr. Julio Isaac. 

La Secretaría de Salud Pre-
ventiva y Desarrollo Humano 
fue sin dudas una de las pie-
zas fundamentales de esta gran 
apuesta. En la oportunidad di-
jeron presentes con el área Ve-
terinaria, el área de Nutrición 
con controles y juegos; también 
Niñez con promoción de dere-

chos y el área de Discapacidad 
con asesoramiento en general. 
También el área de Consumos 
Problemáticos con una difusión 
de estrategias de abordaje sobre 
el tema y el área Discapacidad 
asesorando sobre todo lo perti-
nente a este espacio que también 
depende de la Secretaría de Sa-
lud local. 

Otro dato importante es que 
durante el operativo se realizó 
la presentación oficial del nuevo 
tráiler de Salud que comenzará 
a recorrer los barrios villenses. 
Rondan anticipó que la agenda 
está armada para dar inicio al 
operativo de manera itinerante 
en conjunto con el Hospital. 

Miriam y María, integrantes de 
ALCEC dialogaron con Diario La 
Ciudad en el marco del dispositi-
vo Más Cerca, Más Cuidados. Tal 
como el año pasado en los ope-
rativos Comunidad, la institución 
villense continúa sumándose a las 
propuestas del Municipio. “Esto es 
muy positivo porque se ve que to-

dos estamos complementados por 
el bien de la salud de la comunidad. 
En nuestro caso tenemos un stand 
y anotamos para realizarse mamo-
grafías y controles ginecológicos”, 
comentaron. A su vez, en el puesto 
de ALCEC se pusieron a la venta 
los libros donados por el Dr. Rubén 
Mingroni.

ALCEC dijo presente Integrantes de ALCO Renacer tam-
bién estuvieron acompañando el 
operativo, y agradecieron la con-
vocatoria. “Estamos muy felices y 
agradecidos porque la Municipali-
dad siempre se acuerda de noso-
tros y de lo que estamos haciendo 
para poder ayudar a la gente, no 
solamente a bajar de peso sino a 
que tenga un cambio de vida”, re-
saltaron. Vale destacar que ALCO 

Renacer realiza encuentros sema-
nales en las instalaciones de UOM 
(ruta 21 y Juan Manuel de Rosas) 
todos los sábados de 15.30 a 17 
horas. “Todos los sábados nos en-
cuentran ahí, están invitados. Sola-
mente aclaramos que deben correr 
el portón porque muchos descono-
cen eso y piensan que está cerrado. 
Estamos ahí para esperarlos”, fina-
lizaron. 

Encuentros de ALCO Renacer 

“Estamos sumamente satisfechos y 
felices por cómo se dio todo. La con-
vocatoria fue muy buena. Agradece-
mos a todos los vecinos que se acer-
caron y a cada una de las instituciones 
que nos acompañaron y que siempre 
están predispuestas ante cada activi-
dad que proponemos”. 

Paola Rondan, 
directora de Acción Social.
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AL SERVICIO DE LA SEGURIDAD SOCIAL 

17 de abril de 1978.

“En estos 45 años pasaron cosas. Buenas y otras 
no tanto. En mi balanza quedan las positivas. Mis 
logros, mi familia, sin ella nada hubiera sido po-
sible”, expresó.

Ester Bargues, 45 años en ANSES 

“El día que tomaron esta foto 
nunca me imaginé que iba a ser 
el lugar donde transcurrirían mis 
siguientes 45 años en Seguridad 
Social. La vida quiso que mis dos 
compañeras, mi hermana y mi 
amiga, me dejaran en este cami-
no, hoy seguramente lo festeja-
ríamos juntas. Como cada año 
transcurrido”, expresó emociona-
da Ester Bargues, haciendo refe-
rencia a la imagen que acompaña 
este artículo.

Ester cumplió el 17 de abril, tal 
como lo mencionó, 45 años traba-
jando al servicio de la Seguridad 
Social. “Tengo el orgullo de decir 
que soy una de las fundadoras de 
ANSES Oficina San Nicolás, en el 
año 1978”, resaltó y recordó que 

luego pasó a Villa Constitución 
para comenzar a trabajar para que 
una oficina unipersonal fuera hoy 
una UDAI (Unidad de Atención 
Integral- ANSES) en esta ciudad 
que adoptó. Porque como siem-
pre recuerda, Ester es oriunda 
de la localidad de General Rojo. 
“En estos 45 años pasaron cosas. 
Buenas y otras no tanto. En mi 
balanza quedan las positivas. Mis 
logros, mi familia, sin ella nada 
hubiera sido posible.

Por eso hoy comparto un po-
quito de mi historia, mi recorrido 
y mi presente”, dijo. 

“Si tuviera la opción de elegir, 
volvería a elegir este organismo 
que me dio tantas satisfacciones 
por el reconocimiento de la gen-

Personaje

Ester en sus inicios en abril de 1978.

te”, finalizó recalcando que se-
guirá al servicio de la seguridad 
social siempre que así lo pueda 

hacer, “no me cuesta hacer esto, y 
acá seguiré mientras tenga salud. 
El día que me despierte y sienta 

que me molesta ir, ahí tomaré otra 
decisión. Hoy puedo decir que 
disfruto lo que hago”, finalizó. 



5LA CIUDAD  I JUEVES 20 DE ABRIL DE 2023

“Con Andrés somos amigos desde 
hace muchos años, en esta oportu-
nidad decidimos participar en dife-
rentes espacios de acuerdo a cómo 
se fueron dando las negociaciones a 
nivel provincial”, dijo en referencia a 

Andrés Avilé, con quien compartie-
ra dentro del mismo equipo político 
durante los últimos años. “Si decide 
ser candidato a concejal segura-
mente mucha gente lo va a acom-
pañar”, finalizó.

Su relación con Andrés Avilé

“Está muy cerca la posibilidad de que sea presidente”. 

Política
PARTIDO VIDA Y FAMILIA

A nivel provincial integrará el frente libertario y 
en lo local, anticipó que analizan los nombres 
para el armado de las diversas listas.

Melina Murialdo respalda la 
precandidatura de Javier Milei 

Coalición provincial y nacional.

“Hace ya un año que estoy trabajan-
do en este armado en donde nos mo-
viliza la precandidatura a presidente 
de Javier Milei, queremos que llegue 
a una segunda vuelta. En ese camino, 

estoy recorriendo el sur provincial 
tratando de conformar diferentes 
listas, ayudando a compañeros del 
departamento a armar comunas. 
Siempre pensando en que la gente se 

anime y se sume a este espacio que 
trae un nuevo desafío”, comenzó la 
charla Melina Murialdo, referente lo-

cal del espacio Vida y Familia, quien 
se encuentra trabajando -como lo 
mencionó- en el armado de listas 

Borgatta no descartó aceptar ser candidata.

Mientras la concejal justicialista respalda la candida-
tura de Marcos Cleri a gobernador; analiza qué rol 
ocupará en lo personal en las próximas elecciones.

“Me ofrecieron ser candidata a intendenta”
Alejandrina Borgatta.

En semanas de definiciones, la con-
cejal del Frente de Todos Alejandri-
na Borgatta aún no ha confirmado 
si ocupará algún rol específico en las 
listas que deben presentarse para los 
próximos comicios provinciales. Sí 
dejó en claro su acompañamiento a 
la precandidatura a gobernador de 
Marcos Cleri. “A través de él hemos 
podido concretar distintas gestiones 
mediante su trabajo en la Cámara de 
Diputados”, expresó ejemplificando 
con el proyecto de alumbrado públi-
co que ha generado el recambio de 

luminarias por sistema LED en 17 
barrios villenses. 

“Sin dudas Marcos tiene un pro-
yecto para la provincia de Santa Fe, 
entiende y conoce las demandas de 
cada uno de los departamentos y 
las localidades santafesinas. Por eso 
este año estaremos trabajando fuer-
temente para poder concretar este 
proyecto en la gobernación”, agregó.  

Borgatta resaltó también la posi-
bilidad que el actual presidente del 
Ente Portuario sea candidato a se-
nador, “Fulvio Monti es una persona 

para luego hacer pública las candida-
turas. 

“Estamos trabajando en un gran 
frente libertario, el partido Vida y 
Familia junto a Fuerza Libertaria que 
es el espacio de Romina Diez en la 
provincia”, continuó el diálogo anti-
cipando que existe la posibilidad de 
sumar a Amalia Granata. “Hay una 
intención de su parte de renovar su 
mandato y está viendo la posibilidad 
de integrar este frente”, comentó. 

En cuanto a lo local, anticipó que 
analizan posibles nombres de candi-
datos pero sin nada definido por el 
momento. Al ser consultada sobre 
cuál será su rol, expresó: “En este 
momento estoy en el rol de acompa-
ñamiento y asesoramiento en dife-
rentes localidades. La realidad es que 
uno nunca deja de querer participar, 
obviamente es algo que siempre está 
en mí”. Vale recordar que hace cuatro 
años fue candidata a la intendencia, 
“en esta oportunidad si hay otras per-
sonas mejores para poder encarar ese 
rol no tengo problema de acompañar. 
Lo que quiero es que lleguen perso-
nas que estén capacitadas y puedan 
llevar a Villa Constitución a otro ni-
vel”. 

que ha demostrado gestión en cada 
institución en donde ha participa-
do y sin dudas ha generado grandes 
cambios. No solamente lo vemos en 
el Sindicato de Empleados de Co-
mercio sino también hoy en el Ente 
Portuario”. 

Por último se refirió a la posibili-
dad de ser candidata a la intenden-
cia: “Todavía no hemos definido 
la posibilidad de ser candidata a 
intendenta. Sí me lo han ofrecido y 
estamos en diálogo para ver nuestra 
alternativa dentro del peronismo. No 
es algo que por el momento tenga-
mos definido pero sí por supuesto es 
la proyección que uno siempre tiene 
no a nivel individual, sino de manera 
colectiva desde nuestro espacio”. 
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Política

“Queremos una fuerza política que en la Legislatura ocupe la mayor canti-
dad de bancas en 2023 para que en 2027 gobierne la provincia”, expresó.

Carlos Del Frade se refirió a la 
nueva coalición conformada 

Buscarán sumar bancas en la legislatura.

El Frente Amplio por la Soberanía, 
se trata de un nuevo armado elec-
toral liderado por Carlos del Frade 
que reúne a diversas fuerzas políticas 
como un sector del radicalismo y el 
socialismo. 

El objetivo, según explicaron, “es 
generar un frente alternativo y supe-

rador a las expresiones conservado-
ras de Juntos por el Cambio amplia-
do y el Gobierno Provincial de Omar 
Perotti”. “Nos caracteriza la forma de 
hacer política horizontal y hones-
ta. No está basada en slogan ni nos 
vamos a sumar de ninguna manera 
a esos slogans vacíos de campaña 

que ya se han visto en las elecciones 
pasadas”, disparó en la presentación 
Claudia Balague del socialismo de 
Bases. 

Por su parte, Del Frade sostuvo: 
“Cincuenta mil millones de dólares 
produce Santa Fe y tiene 660 mil per-
sonas por debajo de la línea de pobre-

za, una obscenidad. Y esa obscenidad 
es consecuencia de la resignación de 
la dirigencia política que ha ocupado 
en los últimos años el gobierno de 
Santa Fe frente a los poderes econó-
micos. Es indispensable un espacio 
que no se olvide de las convicciones, 
ideales y transformaciones”.

En principio buscan generar una 
lista fuerte en la Legislatura que aún 
no definió nombres ni jerarquías. 
Para la gobernación no presentarán 
candidatos y por ahora no informa-
ron sobre a quién apoyan en esa ca-
tegoría.

“Queremos una fuerza política 
que en la Legislatura ocupe la mayor 
cantidad de bancas en 2023 para que 
en 2027 gobierne la provincia”, dijo 
Del Frade. 

“Una fuerza transformadora por 
afuera de la derecha del peronismo 
que siempre se queda con los resortes 
de poder de la provincia, de la resig-
nación y cobardía de mucha dirigen-
cia del socialismo que se olvidó de los 
sueños y proyectos y sueños. Y el ra-
dicalismo lo subo porque se han ale-
jado también de las transformaciones 
populares del primer partido popular 
como fue la UCR con el irigoyenis-
mo”, resaltó.

En la construcción se destaca Palo 
Oliver de la UCR - Alfonsinista Au-
téntico y Mercedes Meier del Partido 
del Trabajo y del Pueblo. Además, 
Alicia Gutiérrez (SI), Veronica Be-
nas (Pares), Gabriela Sosa (Libres del 
Sur), Alberto Cortez y Facundo Pe-
ralta (Liga de los Pueblos Libres).

ELECCIONES 2023

“Los afiliados tendrán la posibilidad de seguir votando los principios y valores, como también lo ten-
drá una gran parte de la ciudadanía que siempre acompañó al Frente Progresista y hoy está siendo 
defraudada por esta actitud del Partido Socialista”, señaló Martín.

La agrupación Bases integra el
Frente Amplio por la Soberanía 

Partido Socialista.

Jorge Martín, referente del Partido 
Socialista a nivel local confirmó 
tiempo atrás que el sector que com-
pone no formará parte del Frente 
de Frentes, la coalición provincial 
integrada por más de una decena 
de partidos políticos que intenta 
llegar al gobierno en las próximas 
elecciones. Por lo contrario, el So-
cialismo que representa integrará 
una alianza con Carlos Del Frade 
y un sector del radicalismo. 

Martín explicó que conforma el 
grupo Bases, dentro del PS, “y no-
sotros no vamos a acompañar este 
frente y hemos armado uno nuevo 
en donde confluyen fuerzas como 
Carlos Del Frade, Alicia Gutiérrez, 
Palo Oliver, y ya quedó conforma-

da la mesa de trabajo”. Se trata del 
Frente Amplio por la Soberanía 
lanzado días atrás. 

De esta manera, “los afiliados 
del Partido Socialista tendrán la 
posibilidad de seguir votando los 
principios y valores, como tam-
bién lo tendrá una gran parte de la 
ciudadanía que siempre acompa-
ñó al Frente Progresista y hoy está 
siendo defraudada por esta actitud 
del Partido Socialista”. 

Martín comentó que el próximo 
paso es ver cómo se traslada esta 
alianza provincial al nivel local, 
“estamos teniendo contacto con 
Víctor Secreto que es el repre-
sentante de Carlos Del Frade en 
la ciudad. Hemos tenido alguna 

charla, vamos a seguir por ese ca-
mino porque la idea es ver cómo 
podemos posicionarnos con este 
nuevo frente para que la gente 
vea que más allá que seamos mi-
noritarios, por lo menos tenemos 
presencia manteniendo los valores 
democráticos y en defensa de los 
trabajadores”. 

Más adelante en la charla se re-
firió al Frente de Frentes y la pos-
tura del otro sector del socialismo 
de integrarlo: “Si bien la conduc-
ción nacional y provincial del Par-
tido Socialista se ha unido a este 
Frente de Frentes. Eso es algo que 
consideramos contrario a los prin-
cipios y valores que lo representan 
porque está ligado a la derecha 

más reaccionaria del país”, expre-
só. “Hay dirigentes que dicen, lo 
hacemos en Santa Fe y no tiene 
nada que ver con lo nacional. Las 
políticas nacionales también van a 
impactar en la provincia de Santa 
Fe, y los dirigentes socialistas que 
participen tendrán que hacerse 
responsables de lo que suceda”, 
prosiguió.  

Por último aclaró que en lo per-
sonal no será candidato a ocupar 
ningún cargo: “Ya no voy a partici-
par, no me interesan los cargos. Sí 
voy a participar de un proyecto que 
sea de importancia para la comuni-
dad en todo sentido, con una polí-
tica democrática y no regresiva. Es-
taremos trabajando en eso, más allá 

Estará al frente del Comité “4 de Febrero” hasta que se reincorpore la pre-
sidenta. Anticipó cómo trabajarán de cara a las elecciones. 

Juan Castelo presidente interino de la UCR local 
Por la licencia de Analía Brassesco.

En medio de un año totalmente 
político, la Unión Cívica Radi-
cal se vio obligada a cambiar a 
su máximo mandatario. Luego 
del pedido de licencia de Analía 
Brassesco, el vicepresidente Juan 
Antonio Castelo quedará como 
presidente del Comité “4 de Fe-
brero”, mientras dure la ausencia 
de la mandataria.

Fue Castelo quien explicó cuál 
es el posicionamiento de la UCR 
local de cara a este año atravesado 

por las elecciones: “La idea es apo-
yar dentro del Frente de Frentes 
que se conformó en la provincia 
de Santa Fe. Luego de que se haga 
la presentación de listas, apoya-
remos a los distintos candidatos 
desde la Unión Cívica Radical de 
Villa Constitución”.

“Tenemos radicales en todos 
los frentes conformados, así que 
lo importante es apuntar a ganar 
la Municipalidad, la Provincia y 
en lo posible la Nación”, precisó.

A su vez, el presidente interino 
se refirió a las dos líneas que exis-
ten en nuestra ciudad de cara a 
las elecciones provinciales: “Una 
pertenece a Maxi Pullaro y la otra 
a Carolina Losada. Si bien son 
dos líneas bien definidas, con sus 
candidatos y proyectos, para las 
PASO se van a presentar cada uno 
por su parte. Esperaremos al ga-
nador de esa instancia para acom-
pañarlo en las generales”, destacó.

En cuanto a posibles candida-

tos a nivel local, Castelo dijo: “Se 
está hablando de candidatos, pero 
no se van a definir nombres hasta 
que se presenten las listas. De ahí 
en adelante se comenzará a traba-
jar”.

En ese sentido, aseguró que por 
ahora no hay ningún nombre des-
cartado, sino que están analizan-
do todas las opciones para ocupar 
ese cargo.

A nivel nacional, Castelo no 
pudo dar demasiados detalles: 
“Estamos definiendo. No sabemos 
porque aún no han nada definido. 
En este momento, nosotros esta-
mos abocados a la elección local, 

que es lo más importante para 
nosotros. Después apoyaremos en 
Santa Fe todo lo que se pueda”.

Con respecto a eso, mencionó: 
“Las PASO son para definir cuál es 
el mejor candidato para la gente. 
Luego se trabajará en un proyecto 
en común, para que se pueda en-
causar en la búsqueda del triunfo 
provincial”.

Por otro lado, Castelo habló so-
bre la licencia de Analía Brassesco 
y su posible retorno: “Analía tomó 
licencia por razones de salud. Es-
pero que vuelva pronto y, mien-
tras tanto, nosotros seguimos tra-
bajando en esa idea”, sostuvo.

de los resultados, queremos hacerle 
ver a la población que hay gente 
que no resigna sus principios”. 

“Sí la idea es presentar una can-
didatura a intendente que fortalez-
ca la lista de concejales”, finalizó. 

Jorge Martín.
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EN LA MADRUGADA DEL SÁBADO

Se desconoce los motivos por los cuales dos 
sujetos que circulaban en una moto dispararon 
contra la víctima. Los vecinos aseguran que fue 
una equivocación.

Joven gravemente herido en 
una balacera en barrio Evita 

En J. J. Valles y Dorrego.

Un joven fue gravemente herido de 
bala por sujetos que se movilizaban 
en una motocicleta. El hecho se regis-
tró en la intersección de J. J. Valles y 
Dorrego, en la bajada a la planta de 
tratamiento de efluentes cloacales. 
Fue en las primeras horas del día sá-
bado, alrededor de la una de la ma-
drugada cuando la víctima se encon-
traba dialogando con otro vecino. 

La misma fue identificada como 
Mariano Luna, de 20 años, quien 
recibió varios impactos, dos de ellos 
provocando graves heridas. 

César Fernández, presidente ve-
cinal de barrio Evita comentó “es un 
caso muy poco normal, es algo muy 
triste porque son chicos que están 

siempre en el barrio y que pase algo 
así es tremendo”. 

“Andaba una moto rondando tipo 
una de la mañana, los chicos la vieron 
pero no les llamó la atención porque 
no hacían nada. Iban y venían, nada 
más. Pero la última vez que pasan 
sacaron un arma y dispararon alre-
dedor de once veces”, relató. A su vez 
explicó que el testigo confirmó que 
se trataba de dos jóvenes que iban a 
bordo de esta motocicleta. “Uno de 
los chicos que estaba ahí me contó 
que estaban sentados como siempre, 
este es un barrio tranquilo, y pasaron 
estos muchachos y sin decir nada le 
empezaron a tirar a quemarropa”, 
prosiguió. 

El barrio está conmocionado tras lo ocurrido.

Encuentro en barrio Parque Industrial.

El Presidente del legislativo informó que acude a 
los encuentros para interiorizarse en la problemá-
tica y explicar los reclamos que realizan los ediles.

Presencia del Concejo en 
las reuniones por seguridad 

Encuentros de vecinos y autoridades.

Desde ya hace un tiempo, autorida-
des policiales y municipales mantie-
nen reuniones con diversas vecina-
les ante el incremento de hechos de 
inseguridad que comenzaron a no-

tarse en varios puntos de la ciudad.
Los encuentros continúan ade-

lante, y en los mismos los vecinos 
pueden plantear sus inconvenientes 
y dudas. El presidente del Concejo 

Municipal, Gonzalo Cristini, parti-
cipa activamente de esto, y a través 
de sus redes sociales informó: “Ante 
los reiterados hechos de inseguri-
dad que vivimos en Villa Consti-
tución, las reuniones en los barrios 
se multiplican, como así también 
nuestro compromiso para partici-
par activamente en la búsqueda de 
soluciones en conjunto con los ve-
cinalistas y la comunidad”.

En ese marco, comentó que estu-
vo presente en la reunión que tuvo 
lugar en barrio Parque Industrial, 
“donde escuchamos a los vecinos, 
comentamos nuestras propuestas 
y enumeramos todos los reclamos 
presentados desde el Concejo Mu-

nicipal”. 
Por último resaltó: “Coincidimos 

en la necesidad de insistir ante el 
Ministerio de Seguridad para que 
instrumente un plan de acción con-
creto para enfrentar esta problemá-
tica”.

forma en la que lo hicieron. “Quere-
mos saber qué paso, ahora no esta-
mos tranquilos. Si esa noche estaban 
10 o 15 pibes como suelen juntarse 
ahí, hoy estaríamos hablando de una 
masacre”, se lamentó. 

En cuanto a la identidad de los 
agresores, al cierre de nuestra edición 
se desconocía quiénes eran. “Iban en-
capuchados y no los vieron”, recalcó. 

“Después de esto ya no es el mis-
mo barrio, todos tenemos miedo”, 
prosiguió la charla y comentó que la 
intención es hablar con todos los ve-

cinos para que puedan aportar cual-
quier dato que sea de interés para la 
causa. “Queremos que cuenten todo 
lo que saben porque lo que pasó no 
es normal, y queremos que el barrio 
vuelva a tener la tranquilidad de an-
tes”, resaltó. A su vez, explicó que 
la idea es trabajar en conjunto con 
San Miguel Arcángel y Puesta del 
Sol, “somos tres barrios que estamos 
juntos en un rincón de Villa, hasta 
hace un tiempo todo estaba tran-
quilo. Hoy la realidad es otra, lo que 
sucedió es terrible”, finalizó.  

Meses después de lo ocurrido, la abuela quiso 
brindar su testimonio sobre algunas cuestio-
nes relacionadas al hecho de diciembre pasa-
do que se cobró la vida de un vecino.

Aclaraciones de la familia 
del menor implicado

Gresca fatal en Luzuriaga.

María Elena Caro de Ávalos, es 
abuela del menor implicado en la 
gresca que en diciembre pasado 
se cobró la vida de un vecino en 
barrio Luzuriaga. Luego de unos 
meses de lo sucedido se acercó a 
nuestro medio para aclarar algunas 
cuestiones que considera no fueron 
informadas en su momento. En ese 
contexto, resaltó: “Por un perro se 
ocasionó tanto dolor a dos familias. 

Me pongo en el lugar de ellos, y sé 
entender. Lo que no comprendo es 
porqué se llegó al límite de saquear 
la casa, de romper y robarse todo. 
No fue un pedido de justicia”, re-
saltó. 

En cuanto al menor, informó 
que su nieto perdió un ojo. “Psi-
cológicamente no está bien, como 
no lo está toda la familia”, prosi-
guió. “El luchó nueve días por su 

vida, estuvo entubado y muy grave 
porque la piedra no sólo le saca el 
ojo sino los sesos. Dependía de un 
milagro de Dios”, relató. 

En cuanto al presente, explicó 
que están alquilando “porque no 
tenemos recursos y nadie nos ha 
contestado nada”, además “han 
dado la orden de que al barrio no 
podemos entrar”. “Yo me pregunto, 
porqué ellos sí pudieron entrar a 
nuestra casa”, cuestionó. 

Por último aclaró que tanto ella, 
como la mamá del menor no estu-
vieron al momento del conflicto. 
“Sólo la tía se acercó a llevárselo, y 
ahí se desató la pelea”, dijo. A pos-
terior, es que ya en su domicilio 
transcurre la agresión que termina 
con su nieto herido. “Yo también 
quiero justicia, porque yo no fui a 
atacar a nadie ni a las casas. Hicie-
ron ojo por ojo, diente por diente, y 
eso no se debe hacer”, cerró. 

En cuanto a la víctima, Fernández 
comentó que hace un tiempo reside 
en el barrio, es tranquilo “y que no 
molesta nunca a nadie”. Por ende, 
también comparte la teoría que se 
equivocaron de persona. “Calculo 
que no quería tirarle a él, porque en 
ese lugar hay mucha oscuridad y se 
han confundido. Para mí la persona 
que dispara ni siquiera vio quienes 
eran los que estaban ahí. Con la os-
curidad que hay ahí para mí tiraron 
por tirar”, reflexionó.

Al cierre de nuestra edición su 
estado era delicado, “estamos en con-
tacto siempre con la familia, y la ma-
dre nos comentó que si bien las heri-
das habían sido graves, al momento 
estaba evolucionando bien”.  

En cuanto a la hipótesis de un 
ajuste de cuentas, el Presidente Ve-
cinal dijo que el barrio es tranquilo 
y desconoce que haya sucedido algo 
previamente para que estas personas 
tomen esa decisión de atacar de la 

Policiales
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CONCEJO MUNICIPAL

A la par de este proyecto, presentó otro relacionado al mantenimiento de terrenos baldíos. “Ambos 
pedidos tienen la misma lógica, si existen normativas y se cumplen, no habría reclamos reiterados 
de los vecinos”, dijo. 

Pieretti solicita informe sobre 
caballos sueltos en la vía pública 

Bloque Juntos por el Cambio.

La concejal de Juntos por el Cam-
bio, Leticia Pieretti; solicitó un pe-
dido de informe sobre las actuacio-
nes realizadas a través del Código 
de Falta Municipal que prevé san-
ciones por equinos sueltos en la vía 
pública. “Esto atenta contra la se-
guridad vial y ciudadana; también 
contra los mismos animales. Hemos 
recibido reiterados reclamos de ve-

cinos que comentan que realizan la 
denuncia, el equino es incautado 
pero al otro día vuelve a estar en el 
mismo lugar. Por eso queremos que 
nos respondan este informe y saber 
cómo se está aplicando este Código 
de Faltas, qué pasa con ese caballo, 
con las multas, cómo se trabaja en el 
tema de la reincidencia”, continuó el 
diálogo la concejal explicando que 

la intención es conocer el estado ac-
tual y posteriormente analizar qué 
herramientas podrían brindarse al 
área competente para dar solución 
a este tipo de reclamos. Además de 
poder darle una respuesta concreta 
a los vecinos. 

Por otra parte, solicitó un infor-
me para conocer los apremios fis-
cales por contribuciones y deudas 

en el marco de la ordenanza que 
regula el mantenimiento de terre-
nos baldíos. “Existe una normativa 
mediante la cual se notifica al ve-
cino que debe realizar la limpieza 
de su lote, de no hacerlo, responde 
el Municipio y se le cobra al titular 
el costo de ese trabajo. Hay barrios 
en donde desde hace años se están 
quejando por la misma situación, 

Los ediles lo solicitan al Gobierno de Santa Fe tras visitar diversas instituciones y escuchar planteos 
recurrentes, “han tenido que reducir la entrega de frutas y carnes porque no alcanza”, dijeron.

Piden detalles sobre los fondos 
asignados a comedores escolares 

Frente Progresista.

El Frente Progresista solicitó al 
Gobierno de Santa Fe, que a través 
de las áreas competentes informe 
respecto de los fondos asignados a 
comedores (que abarca desayuno, 

almuerzo y merienda). 
El proyecto explica que deben 

remitir al Cuerpo de Concejales un 
detalle de diversos aspectos sobre 
este tema, como por ejemplo cuál 

Por otra parte, el Frente Progre-
sista plantea que mediante Or-
denanza pueda concretarse la 
creación del Plan Municipal de 
Plazas Inclusivas, con el objeti-
vo de adecuar progresivamente 

todos los espacios públicos de 
esparcimiento con elementos de 
inclusión, a fin de posibilitar su 
utilización por parte de personas 
con discapacidad de todas las 
edades.

Plazas Inclusivas

es el monto que asigna Provincia y 
cuánto designa el Gobierno Nacio-
nal como complemento. “Ante la 
inflación, los comedores escolares 
han tenido que reducir la entrega de 
frutas y carnes porque no alcanza, 
incluso reduciendo las raciones en-
tregadas para poder afrontar el ser-
vicio con los fondos que se otorgan”, 
expresa el pedido y agrega: “Vienen 
verificándose de manera sostenida 
incumplimientos a lo establecido 
por parte del Gobierno de Santa Fe, 
en virtud de retrasos de tiempo y 
forma”. Vale destacar que el servicio 
alimentario escolar abarca tanto las 

raciones que brindan los Comedo-
res Escolares como la Copa de Le-
che. 

Mariel Lapontge, una de las au-
toras del proyecto, explicó que los 
problemas que hoy plantean son 
dos. Por un lado, “que nuevamen-
te se produjo ahora el pedido de la 
devolución del dinero que se había 
otorgado por los días de paro, tal 
como sucedió en noviembre pa-
sado. Es algo inédito e imposible”. 
Por otro, que “los montos son irri-
sorios. Estuvimos recorriendo las 
instituciones educativas, y por eso 
pedimos que nos informen oficial-

mente cuánto se les designa. Puedo 
adelantar, por ejemplo, que la ración 
que viene para una merienda no al-
canza ni para un alfajor. Las escue-
las, los comedores, están haciendo 
magia”, se lamentó. 

Pieretti los presentó la semana pasada.

Mariel Lapontge. 

por lo cual entiendo que si la or-
denanza se aplicara como corres-
ponde, no seguirían planteando lo 
mismo”, finalizó Pieretti.

Luego de un análisis pormenorizado del proyecto enviado por el 
Ejecutivo, fue aprobado con algunas modificaciones. 

El Concejo aprobó el 
Presupuesto 2023 

En la sesión de ayer. 

En la última sesión del Honora-
ble Concejo Municipal, realizada 
este miércoles, quedó aprobado el 
Presupuesto General de la Admi-
nistración Municipal 2023. Tras 
la sesión, el presidente del Legis-
lativo, Gonzalo Cristini expresó: 
“Se ha debatido mucho, ha habi-
do mucho trabajo en la comisión 
porque paralelamente recibimos 

reclamos por obras que se adeudan, 
no se finalizan o se culminan con 
algún inconveniente. No queríamos 
aprobarlo sin tener la certeza que 
cada una de esas demandas estén re-
flejadas presupuestariamente”. 

Por otra parte, explicó que se de-
batieron algunos artículos específi-
cos, “una especie de superpoderes 
por los cuales el propio Ejecutivo 

tenía la capacidad de realizar las am-
pliaciones presupuestarias que esti-
me conveniente, así como también 
la toma de deuda o readecuaciones 
de los montos. Esas son potestades 
del Concejo, por lo cual los hemos 
eliminado”, aclaró. “Vamos a ser muy 
cautelosos, y reclamaremos para que 
las obras se comiencen y se finali-
cen”, cerró Cristini. 
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Crecimos junto a vos.

SAN MARTÍN 959
VILLA CONSTITUCIÓN

VILLACRED.COM.AR @VILLACRED 3400 446709

RECORRIDO POR LOS BARRIOS

“Nuestra idea es llegar a todo el territorio de 
Villa Constitución con obras que mejoren la 
calidad de vida”.

Avanzan las obras 
de pavimentación 

Plan Argentina Hace.

El intendente Jorge Berti recorrió 
días atrás las diversas obras de pa-
vimentación que se están llevan-
do adelante en nuestra ciudad, y 
que fueron gestionadas a través 
del Plan Argentina Hace III. 

En los últimos días se traba-
jó en los barrios 6 de Diciembre 
(calle Echagüe entre Perrissol y 
El Villazo, y calle Perrissol entre 
Echagüe y vías de Acindar); Santa 
Mónica (Moreno entre Mosconi 
y J. Ingenieros); Parque Industrial 
(Neuquén entre Güemes y Alber-
di); Los Ceibos (Juana Azurduy 
entre Santiago del Estero y Men-
doza). 

“Sabemos lo importante que 
es contar con arterias en buen 
estado para poder transitar con 
seguridad y comodidad, por eso 
estamos trabajando para que 
cada vez más calles y avenidas de 
la ciudad estén pavimentadas”, 
expresó Berti y anticipó que en 
ese compromiso de mejorar la 
infraestructura vial y la calidad de 
vida de los vecinos, están traba-
jando con proyectos como el Plan 
Incluir del Gobierno Provincial, 
el Programa de Fortalecimiento 
Vial de la Dirección Provincial de 
Vialidad, el Plan Argentina Hace 

III del Gobierno Nacional.
“Uno entiende los reclamos de los 

distintos presidentes vecinales, que al 
ver las obras que se están haciendo 
en distintos lugares, todos requie-
ren que se hagan obras. Estamos en 
una planificación de los trabajos que 
se irán ejecutando en los barrios, en 
los espacios públicos. Vamos a ir lle-
gando a todos, no hay ningún barrio 
olvidado por esta gestión munici-
pal”, continuó la charla el intendente 
agregando: “En aquellos lugares en 
donde no hemos podido llegar toda-
vía, les pedimos las disculpas que se 
merecen. Vamos a llegar a todos los 
lugares, porque nuestra idea es llegar 
a todo el territorio de Villa Constitu-
ción con obras que mejoren la cali-
dad de vida”. 

Por último se refirió a la repavi-
mentación de calle Dorrego, “no es 
inminente el inicio de esta obra, pero 
sí existe el compromiso por parte del 
Gobierno de Santa Fe para poder ha-
cerla. Seguramente se iniciará con un 
bacheo y luego una carpeta asfáltica”. 
De igual modo, repitió como en oca-
siones anteriores que esto podrá co-
menzar a analizarse cuando Teniente 
Ramos esté culminada lo que hará 
que el tránsito pesado ya no transite 
por allí. 

MUNICIPIO

Viaje a Santa Fe.

“Estuvimos haciendo un repaso de las obras que se están haciendo en la 
ciudad, los tiempos de las mismas, algunas ampliaciones que estamos so-
licitando”, explicó.

Gestiones del Intendente 
ante el Gobierno provincial 

Berti junto a Ricotti y Ceschi.

El intendente Jorge Berti volvió a 
viajar a Santa Fe Capital para ges-
tionar más obras para Villa Cons-
titución. 

En ese sentido, informó que 
mantuvo una reunión en el Minis-
terio de Infraestructura, Servicios 
Públicos y Hábitat, con la minis-
tra Silvina Frana; y en la Dirección 
Provincial de Vialidad, con el ad-
ministrador General, Oscar Ces-
chi, y el viceadministrador, Daniel 
Ricotti.

Allí dialogó sobre diversas obras 
que están en marcha en nuestra 
ciudad y solicitó ampliaciones, 
como así también pidió informa-
ción referida a los tiempos de eje-
cución de las mismas. 

Luego, junto a la directora de 
Cultura, Johanna Díaz Mansilla, 
participó del lanzamiento de la 
programación del Festival “Santa 
Fe en tu Corazón”. 

A su regreso, en diálogo con 
Diario La Ciudad, Berti agrade-
ció la buena predisposición de los 
funcionarios provinciales que lo re-
cibieron y explicó que “son gestio-
nes en los distintos ministerios que 
tienen que ver con traer actividades 
u obras a la ciudad, obras que los 

Interés General 

vecinos no están en condiciones de 
pagar”. 

Continuando con la charla, co-
mentó: “Estuvimos haciendo un 
repaso de las obras que se están 
haciendo en la ciudad, los tiempos 
de las mismas, algunas ampliacio-
nes que estamos solicitando. Esto 
último tendrá que ver con la dispo-
nibilidad de recursos que tenga el 
Gobierno provincial”.  

En ese camino, confirmó que las 
obras que ya están en marcha serán 
ejecutadas en su totalidad, “el tema 
de las ampliaciones hay que ver si se 
cuenta con las partidas presupues-

tarias para poder concretarlas”. 
“Estuvimos charlando sobre 

Ruta Segura, y estimamos que en 
las próximas semanas comenzarán 
con los trabajos”, anticipó. Berti 
confirmó que la empresa ya instaló 
el obrador en jurisdicción de nues-
tra ciudad, y que los trabajos inclui-
rán mejoras en el camino hasta Ca-
rreras, incluyendo dobles calzadas, 
reacondicionamiento de ingresos 
a los pueblos e iluminación en al-
gunos sectores. Esto se suma como 
un trabajo complementario a la re-
pavimentación de ruta 90, que está 
avanzando a buen ritmo. 

EN AGENDA

Capacitación

Colecta

CCIP

INVIERNO

El CCIP realizará la capacitación 
“Tips Comercio Electrónico”. La 
misma está dirigida a propietarios de 
negocios u empresas, mandos me-
dios, así como a pequeños empren-
dimientos familiares y personal. Será 
el miércoles 26 de abril a las 13 ho-
ras en Sarmiento 902 y estará a car-
go del docente Gastón Salinas, de la 
Universidad Nacional de Rosario. Se 
entregará material de cursado y cer-
tificación. Los cupos son limitados. 
Para más información comunicarse 
a los números 474316/472266.

Unidad Ciudadana inició una co-
lecta de ropa de invierno, y puede 
donarse abrigos en buen estado, 
frazadas, sábanas y zapatillas. Los 
interesados deben acercar su cola-
boración a Moreno 982 los días mar-
tes y jueves de 16.30 a 18.30 horas. 
También pueden comunicarse a los 
siguientes números para coordinar 
entrega: 3364278973, 3416274432 ó 
3364582138.
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Desde el gremio de empleados de comercio, resaltaron que ocupan un 
cargo por primera vez en la historia.

El SEC representado en el Secretariado Nacional
FAECYS.

Fulvio Monti, secretario Gene-
ral del Sindicato de Empleados 
de Comercio (SEC) confirmó 
que forma parte de la Federa-

ción Argentina de Empleados 
de Comercio y Servicios (FAE-
CYS). 

“Tengo la satisfacción que Vi-

lla Constitución por primera vez 
en la historia es parte del Secre-
tariado Nacional. Nos han dado 
un lugar en la última asamblea 

ENTE ADMINISTRADOR PUERTO VILLA CONSTITUCIÓN

El presidente del Ente Portuario, Fulvio Monti, 
enumeró los sectores que restan culminar. De 
igual modo anticipó que seguirán sumando tra-
bajos complementarios hasta fin de año.

Estiman que las obras en el puerto 
podrían inaugurarse a mitad de año

Proyecto recreativo, turístico y productivo.

Los trabajos en el Puerto Cabotaje 
continúan avanzando y el presidente 
del Ente Administrador Puerto Villa 
Constitución anticipó que estiman 
poder realizar la inauguración oficial 
a mitad de año. En diálogo con Dia-
rio La Ciudad, Fulvio Monti explicó 
que están implementando “el sistema 
de media tensión, ya pueden verse las 
columnas. Y para la gente que estaba 
preocupada por las piedras, como lo 
anticipé, fueron reutilizadas”. 

“Se está trabajando 24 horas, de 6 

de la mañana a 6 de la tarde con el 
turno de las pasarelas, y a partir de 
las 18 está la otra parte de la empre-
sa trabajando con la reubicación de 
las piedras y finalización de la obra”, 
prosiguió comentando que está con-
forme con el avance de las diversas 
obras, aunque “está atrasada la pa-
vimentación”. “Eso es algo que no 
podemos manejar nosotros, sino que 
fue por licitación. Pero tenemos el 
compromiso de la empresa de poder 
terminar en el transcurso de esta se- Monti explicó cómo avanzan los diversos trabajos.

mana”, aclaró. 
“Como le decíamos a la gente, ha-

bía que tener paciencia, de a poco los 
montones de piedra se van sacando, 
los senderos se van viendo, si todo 
está bien a fin de mes arrancaremos 
con el parquizado. Lo importante es 
que la obra sigue avanzando, y ya es-
tamos cada día más cerca de esa in-
auguración tan esperada”, continuó el 
diálogo. 

En cuanto a los tiempos, explicó 
que “la obra tiene que estar termina-
da para fines de mayo, los primeros 
días de junio. Pero es una obra tan 
linda y tan grande que tenemos mu-
chas cosas pensadas para ir agregan-
do de acá a fin de año”. 

De igual modo, anticipó que ter-
minado el boulevard y la media ten-
sión, “estaríamos en condiciones de 
poder inaugurar”. Luego, comenza-
rán a contactar a los food trucks que 
participaron de la licitación para que 
comiencen a funcionar, lo mismo con 
la cervecería y el restaurante, aunque 
estas dos se trata de otro tipo de obras 
que seguramente llevará más tiempo. 

que se ha hecho a nivel nacional 
de la FAECYS”, expresó recal-
cando que es un premio al tra-
bajo “que se viene haciendo en 
Villa. Hemos tenido una gran 
respuesta desde nuestra federa-
ción a todo lo que hemos hecho. 
Nos hicimos muy conocidos por 

nuestros trabajos”. 
“Es una satisfacción enorme 

y todavía no lo podemos creer. 
Esto no sería posible sin todo el 
grupo que tengo atrás, nada es 
por uno sino por todo el grupo, 
y yo soy un agradecido de eso”, 
finalizó el gremialista.
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Desde este mes, CIDECON 
funciona en sus nuevas 
instalaciones de Moreno 
1262. El horario de aten-

ción es de 9 a 13.

Detallaron los avances en la rotonda de Islas Mal-
vinas y ruta 21, el desvío de camiones y el entuba-
do en el predio de las Dos Rutas.

Estado actual de diversos trabajos viales
Secretaría de Obras y Servicios Públicos.

Hace tiempo el Municipio está abo-
cado en la realización de diversas 
obras viales, con el objetivo de me-
jorar el tránsito en la ciudad. Entre 
ellas, se destacan la rotonda hecha en 
Islas Malvinas y ruta 21, la reparación 
de la calle Teniente Ramos (desvío de 
camiones) y el entubado del predio 
de las Dos Rutas.

Miguel Santolín, secretario de 
Obras y Servicios Públicos, comen-
zó hablando sobre el estado de la 
rotonda de Islas Malvinas y ruta 21, 
y afirmó que se habilitó el cruce so-
bre ruta 21, que se había hecho para 
el cruce pluvial. “Se intervino la tra-
za de la ruta y estuvo cerrada varios 
días, esperando el fraguado definiti-

vo. Continúa cortado el lado que esta 
por fuera de la ruta -hacia la rotonda- 
porque ese canal sigue hasta cruzar 
toda la rotonda, pero la ruta ya está 
habilitada”, precisó.

En ese sentido, Santolín dijo que 
la rotonda aún no se puede utilizar, 
ya que falta culminar el empalme con 
ruta 21, hacia la localidad de Empal-
me Villa Constitución. “Terminado 
este conducto, hacen el empalme y 
se terminaría la parte vial. Luego, fal-
taría colocar la iluminación nueva”, 
mencionó.

Por otra parte, Santolín comentó 
que tuvieron una reunión entre las 
partes involucradas para evaluar las 
condiciones de la obra y la factibili-

que se están realizando en el predio 
de las Dos Rutas y explicó: “Se está 
terminando el soterrado del entuba-
miento. Recordamos que eso fue una 
ampliación de obra solicitado por 
nosotros para poder recuperar ese 
espacio del predio y sacar la zanja a 
cielo abierto que había”.

“Ya se terminó el conducto y aho-
ra se están realizando las obras de 
tapado y embellecimiento del lugar. 
En 30 días, tenemos el compromiso 
de la empresa, de que va a estar ter-
minada la parte del predio donde se 
encuentra el escenario”, siguió.

Para finalizar, Santolín se refirió 
al show que brindará La Mancha 
de Rolando el próximo 1º de mayo 
en el predio y los recaudos que to-
marán: “Ha habido eventos impor-
tantes para nosotros con la obra en 
ejecución y se toman las medidas de 
precaución y seguridad necesarias 
para que la gente esté segura dentro 
del predio. Quizás para esa fecha esté 
bastante aproximada la finalización 
del conducto en la parte del escena-
rio”, cerró.

dad de apertura de la calle Teniente 
Ramos (desvío de camiones). “Ade-
más, acordamos los próximos ob-
jetivos a cumplir para que se pueda 
utilizar como desvío de camiones”, 
sostuvo.

A su vez, detalló que “falta unir un 

tramo de iluminación, poner algunas 
señalizaciones y terminar una parte 
de entubado de conducto, por la cual 
están esperando que lleguen unos 
módulos”.

En otro orden, Santolín pun-
tualizó en los trabajos de entubado 

Las obras avanzan en diferentes sectores de la ciudad.

Tizi y Pannocchia enumeraron las proyecciones para el año.

Al Paraná, primer corte soberano
Sábado desde las 10.

Invitan a sumarse a una travesía y acampe por la soberanía. La concentra-
ción es en barrio Stella Maris.

El Foro por la Recuperación del 
Paraná invita a participar de un 
acto, travesía y acampe al Para-
ná que tendrá lugar los próximo 
22 y 23 de abril. “Sumate a esta 
histórica jornada en defensa de 
nuestro río”, expresaron a través 
de la cuenta de Instagram Al Pa-

raná VC (@alparana.vc), en don-
de también se puede encontrar el 
link para inscribirse. “Sumemos a 
esta acción colectiva con la más 
amplia unidad, nos necesitamos, 
nadie sobra”, expresaron.

Está previsto para el sábado 
22 de abril a las 10 de la mañana, 

iniciar con un acto más un micró-
fono abierto. También habrá una 
travesía -remarán desde el barrio 
Stella Maris hasta el arenal-, un 
acampe, comida popular y fogón. 
Además de un corte simbólico del 
río Paraná.  La convocatoria es a 
las 10 de la mañana en la rotonda Iván Bonicci. 

de Stella Maris (Villa Constitu-
ción). 

Iván Bonicci explicó que la in-
tención es que luego del acto co-
mience la travesía y una vez en 
el arenal (alrededor de las 17) se 
desarrolle una charla que estará a 
cargo de la docente Anahí Dusso, 
posteriormente habrá una inter-
vención artística. Luego tendrá 
lugar allí mismo el acampe, reto-
mando el regreso el domingo para 
realizar un banderazo simbólico 
en el río y luego volver al punto de 
partida y dar por finalizada la ac-
tividad alrededor de las 13 horas. 

CÁMARA INDUSTRIAL DEL DEPARTAMENTO CONSTITUCIÓN

Sebastián Pannocchia -presidente- y Roberto 
Tizi -tesorero-, explicaron cuáles son los objeti-
vos principales. Este viernes realizarán la Cena 
de la Industria.

Expectativas de CIDECON 
tras el recambio de autoridades

Desafíos y proyectos.

La Cámara Industrial del Departa-
mento Constitución-asociación ci-
vil- (CIDECON-ac), renovó el mes 
pasado sus autoridades, quienes 
ocuparán sus cargos por un periodo 
de dos años. 

Sebastián Pannocchia, nuevo 
presidente de la entidad y Roberto 
Tizi, tesorero; dialogaron con Dia-
rio La Ciudad sobre este recambio 
de autoridades y un importante 
evento que tendrá lugar este viernes.

“Es un orgullo enorme este pues-
to que me han concedido, desde 
hace unos años venimos trabajando 

con la Cámara y fuimos fortalecien-
do la incorporación de nuevos em-
presarios, con la intención de sumar 
sangre joven. Algo que es complica-
do porque no es tan sencillo que las 
nuevas generaciones se involucren”, 
comenzó la charla Pannocchia y 
resumió ese punto como “el gran 
desafío” de su gestión al frente de la 
CIDECON. “Queremos captar jó-
venes, de hecho mucho del recam-
bio que se hizo es con gente joven, 
así que estoy muy comprometido 
para continuar ese camino”. 

“Hay muchos nombres nuevos, 

Industria, un evento que no se ce-
lebraba desde antes de la pandemia. 
“Será un lindo momento para aga-
sajar a los socios, las industrias de 
la ciudad y al departamento Consti-
tución”, resaltó el nuevo presidente. 
Será en el salón de fiestas Fontana 
desde las 20.30 horas. Se espera con-
tar con la presencia de autoridades 
provinciales, regionales y locales.  

Por último, Pannocchia dejó un 
mensaje para los asociados a CI-
DECON: “Como siempre estamos 
como un apoyo para todos ellos, 
no sólo en temas urgentes sino en 
cuestiones a largo plazo. Necesita-
mos acompañarnos para salir de 
estas cuestiones que hoy dificultan 
el día a día. Si bien los índices son 
más prometedores que la de otros 
años, la incertidumbre que existe 
hace que tambalee la estabilidad 
de las empresas. Pueden acercarse, 
cuentan con todo nuestro trabajo y 
gestión”, finalizó. 

apostamos a gente joven, a una re-
novación. Lo importante es este 
cambio en el que estamos embarca-
dos”, resaltó Tizi, otrora presidente 
de la Cámara y realizó un balance 
de los últimos años: “Los índices no 

son tan negativos, lo que es difícil es 
la inestabilidad económica que de-
riva en una inestabilidad social y en 
un clima tenso”. 

Vale destacar que este viernes 
CIDECON realizará la Cena de la 
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DIRECCIÓN DE HÁBITAT

Es una de las premisas desde el inicio de ges-
tión del intendente Berti. La funcionaria mu-
nicipal enumeró los trabajos en marcha, y se 
refirió a otros proyectos que están encarando 
desde el área.

Importante trabajo del Municipio para la 
puesta en valor de los espacios públicos 

Eliana Lorenzatto.

Eliana Lorenzatto, directora de Há-
bitat visitó los estudios de Teleno-
ticias y realizó un repaso sobre las 
principales tareas que en la actua-
lidad están llevando adelante desde 
el área que dirige y que pertenece a 
la Secretaría de Ordenamiento Te-
rritorial.

En primer lugar se refirió al rea-
condicionamiento y puesta en va-
lor de los espacios públicos, “una 
iniciativa que comenzó el inten-
dente Jorge Berti hace años atrás 
y la venimos sosteniendo”, recalcó. 
Mencionó por ejemplo trabajos en 
la plaza de Neumann con la cons-
trucción de veredas y colocación 
de juegos; en Malugani (Tierra del 
Fuego y Dorrego) con la ejecución 
de veredas, juegos inclusivos e in-
tervención bajo la temática inclu-
sión en la medianera; barrio Do-
mingo Troilo (en la plaza ubicada 
al costado de la escuela primaria), 
con la colocación de bolardos, “los 
vecinos solicitaron la intervención 
al costado de las veredas porque 
pasan muchas motos y no corres-
ponde que eso suceda”, explicó. Por 
último mencionó la plaza Eva Pe-
rón (Avellaneda y Pbro. Daniel Se-
gundo), en donde planean mejorar 

veredas e instalar juegos, además de 
realizar una intervención artística.

Luego, se refirió a los trabajos en 
las Dos Rutas, “se está terminando 
la etapa del desagüe, que tiene in-
tervención Obras y Servicios Públi-
cos. Pero una vez culminado eso, 
haremos el mejorado de la parte 
frontal de las letras de Villa Cons-
titución con un parquizado y a ter-
minar el anillo perimetral que tiene 
que ver con las veredas que su ubi-
can sobre calle Belgrano”, detalló la 
funcionaria municipal agregando 
que allí se hará una dársena para el 
estacionamiento de motos y autos; 
y un bicicletero. 

En cuanto a las mejoras en Par-
que Cilsa, comentó que están traba-
jando en conjunto con la directora 
de Ambiente -Julieta Soria-, en la 
colocación de mobiliario relacio-
nado al reciclado; y posteriormente 
avanzarán con la instalación de dos 
playones de fútbol tenis. 

“Además, estuve recorriendo 
con la Dirección de Deporte el pre-
dio porque vamos a ejecutar dentro 
del predio la escuela de Ajedrez. La 
intención es potenciar ese espacio”, 
anticipó. 

Avanzando en la charla, recor-

“Hábitat es una de las partes más sensibles del Municipio. Aten-
demos a todos los barrios populares, y el trabajo de los chicos 
es para destacar y agradecer. La gestión la llevamos entre todos, 
nada es individual sino que es un trabajo colectivo”.

Lorenzatto habló sobre plazas, predios y viviendas.

dó la entrega de diez viviendas 
sociales en barrio San Cayetano, 
y la gestión en Provincia para po-
der concretar entre 30 y 40 más. 
A eso sumó las reuniones que 

están manteniendo para poder 
avanzar con el proyecto habita-
cional en las tierras del Parque de 
la República. “Es algo muy bueno 
para la ciudad porque tiene que 

ver con más de 600 viviendas, lo 
que servirá para paliar un poco la 
crisis habitacional que tenemos 
en Villa Constitución”, finalizó 
Lorenzatto. 
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Analía Martínez Cáceres estaba al 
frente de barrio Congreve, pero de-
bido a su mudanza es necesario que 
se conforme una nueva comisión 
vecinal. En el último llamado, ningún 
vecino presentó lista. Para Ana lo que 
sucede es que existe un malestar ge-

neralizado por el cual no se presenta 
un nuevo grupo de trabajo: “Los ve-
cinos siempre me acompañaron, pero 
es una realidad que no recibimos mu-
chas respuestas a nuestros pedidos. 
Las luces nunca llegaron, aunque fue 
algo licitado hace 2 años”, ejemplificó.

Conformación de un grupo de trabajo

RECLAMOS 

Por reiterados hechos delictivos. 

Reiteran el pedido para que tomen medidas con 
la antigua casona. 

Vecinos de Congreve preocupados 

Un grupo de vecinos de barrio Con-
greve se reunió en la mañana de este 
martes para dialogar con nuestro 
medio y hacer llegar a las autorida-
des un reclamo de larga data: necesi-
tan que tomen medidas preventivas 
con el inmueble ubicado sobre calle 
Dorrego, la antigua casona que fue 
desalojada tiempo atrás, pero que al 
momento no está siendo utilizada 
con ningún fin específico. 

“Sigue siendo un problema para 

todos los vecinos. Estamos con la 
promesa que tomarán cartas en el 
asunto, que harán ciertas obras pero 
todavía no se ve nada. Recién ayer 
-por el lunes-, colocaron un reflec-
tor, pero el resto sigue todo igual”, 
expresaron. 

Durante el último fin de semana 
se registraron varios robos, “el tema 
es que la modalidad preocupa, son 
a mano armada, en la puerta de la 
casa de los vecinos. Algunos hacen la 

denuncia, otros no porque ya están 
cansados”, prosiguieron y se lamen-
taron por una situación que es queja 
común en todos los casos y en dife-
rentes barrios: “La pata de la Justicia 
es la que está fallando. La Policía 
viene, los agarra, los mete adentro 
y la Justicia los suelta. Es una puerta 

giratoria”. 
Además comentaron que han 

charlado con vecinos de otros ba-
rrios, y la problemática se repite en 
todos ellos. “Existe la intención de 
hacer una reunión para exigir solu-
ciones”, anticiparon. 

“Esto se está complicando, hay 

robos en todos lados. Ya dejaron de 
ser hechos menores, son a plena luz 
del día. Hace poco robaron a mano 
armada a una mujer que esperaba 
en el horario de salida de la escuela. 
Con eso ya decimos basta, necesita-
mos que se haga algo urgente”, fina-
lizaron. 

Frente a la vieja casona, vecinos contaron la situación. 

Interés General 
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PARA EL 11 DE MAYO

Tendrá lugar en las instalaciones del Club Social. 
Las tarjetas ya están a la venta.

En el marco de sus seis décadas de vida llevaron 
a cabo esta campaña que recopila testimonios 
de personas que trabajaron con la institución a 
lo largo de este tiempo.

Organizan el tradicional 
Té Benéfico de AVLPI

Fundación Acindar: 
60 años, 60 historias 

Será el número 108.

Recorrido a través de los protagonistas.

La Asociación Villense de Lucha 
contra la Parálisis Infantil y de Re-
habilitación Integral (AVLPI-RI), 
anunció la realización de su Té Be-
néfico número 108. Tendrá lugar el 
jueves 11 de mayo a partir de las 17 
horas en el Club Social. 

Alicia Virgili, miembro de la 
Comisión Directiva, dialogó con 
Diario La Ciudad y contó los por-
menores de este tradicional evento 
que la institución prepara para el 
mes próximo. “Las invitamos a pa-
sar una tarde muy especial y entre-
tenida, como siempre con exquisi-
teces y la presentación de la moda 
a cargo de Ophelia Boutique y 
Soulier Calzados”, comentó y agra-
deció a la Comisión del Club Social 
por prestar sin costo su salón. 

Por otra parte, explicó que las 
tarjetas están a la venta a un valor 
de 3 mil pesos y pueden conseguir-
se en la sede de AVLPI (Santiago 
del Estero 455) o comunicándose 
con las integrantes de la Comisión 
y las colaboradoras. También al te-
léfono 478697, el horario de aten-
ción es de 8 a 14. 

Es importante destacar que este 
evento sirve para que la institución 
recaude fondos, “la colaboración 
de la gente es primordial”, recalcó 
y comentó que en el último tiempo 

Desde su creación en 1962, 
Fundación Acindar se dedica 
a la educación como base para 
la transformación social, o en 
las comunidades en las que la 
compañía está presente. Duran-
te estos 60 años desarrollaron 
proyectos, actividades, capacita-
ciones y programas con muchas 
instituciones, personas, docen-
tes, directivos, profesionales, 
estudiantes, becarios y becarias. 
Esos protagonistas fueron los 
que contaron en primera perso-
na sus experiencias trabajando 
con Fundación Acindar. En los 
últimos días, la fundación com-
partió en sus redes sociales to-
dos los testimonios bajo el lema 
“60 años, 60 historias: Un reco-

rrido de la mano de sus protago-
nistas”. Para poder verlos deben 
ingresar a la página web www.
fundacionacindar.org.ar, tam-
bién en el canal de YouTube @
fundacionacindar3162. 

Entre los testimonios se en-
cuentran los del intendente 
Jorge Berti quien expresó que 
la fundación siempre ha estado 
presente en todas sus comuni-
dades.

También el de Claudia Fe-
lice, ex directora de la Escue-
la Primaria N° 6216 de Villa 
Constitución, quien mencionó 
que “los chicos disfrutan y dis-
frutaron de cada avance que se 
tuvo gracias a los proyectos de 
fundación”.

se han abocado a pintar el edificio, 
“y estamos tratando de juntar el di-
nero para poder culminar de pagar 
ese trabajo que tuvo un costo im-
portante”. En ese marco se lamentó 
porque han vandalizado las puertas 
que dan a calle Belgrano, “ya sabe-
mos cómo son las cosas, vamos a 
tratar de volver a pintarlas y que no 
suceda otra vez”, expresó. 

“Lo que recaudemos con el té 
es primordial para solventar esos 
gastos y para el funcionamiento 
diario, porque de otra forma no 
podríamos”, finalizó reiterando la 
invitación a participar. 

INSTITUCIONES

Se fundó el 6 de abril.

Cumplió 58 años al servicio de la comunidad. La CM detalló cómo los 
encuentra esta nueva celebración.

Presente de ALCEC en 
un nuevo aniversario 

Mari Salina.

Alicia Virgili.

El pasado jueves 6 de abril ALCEC 
cumplió un nuevo año dentro de 
la comunidad villense, llegando 
al número 58. La integrante de la 
Comisión Directiva, María Salina 
habló sobre el presente de la ins-
titución en el marco del mes ani-
versario. “La alegría de cumplir 
de 58 años es muy grande. Lo que 
sí, no nos gustaría haber llegado 
hasta estos 58 años y que todavía 
sigamos con el cáncer. Cuando se 
inauguró la casa pensamos que 
con el tiempo la podríamos haber 
cedido para cualquier otra cosa, 
pero no seguir con el cáncer. Así 
que eso es lo que tenemos en con-
tra en este momento”, contó.

En relación a lo que ALCEC 
brinda a la sociedad, la integrante 
de la institución aseguró que son 
de gran ayuda para que la gente 
se realice los controles: “Te pue-
do garantizar que hemos salvado 
vidas. En ese entonces, cuando 
entré hace más de treinta años, 
fuimos a retirar a una mujer 
de su casa para decirle que nos 
acompañara porque ya no se po-
día quedar allí por la enfermedad 
que tenía. Así que la sacamos de 

su casa y esa mujer está viva actual-
mente. Para nosotros esas cosas son 
excelentes”, remarcó.

Por otra parte, Salina comen-
tó como preparan el 2023 desde la 
institución: “Tenemos que hacer un 
reconocimiento al doctor Mingro-
ni, por haber cedido esa cantidad de 
libros y presentar el último en nues-
tra institución. Es una persona hu-
milde y bondadosa, que pensó en la 
comunidad porque todo lo que AL-
CEC recauda va hacia ella. Entonces 
estamos muy agradecidas”, resaltó.

Por último, Salina afirmó que 
la tarea de los profesionales de la 
institución marcha “muy bien” y 
ya están trabajando. “Lo único que 
tienen que hacer es tomar el teléfo-
no, llamar y hablar con la secretaria. 
Ella les va a decir lo que se precisa 
para cualquier consulta”, detalló.

“Vamos a ir mes a mes, como se 
acostumbra ahora, pero realmente 
pensamos en hacer algunos eventos 
porque de otra forma no nos alcan-
za con lo que entra de la cuota so-
cietaria”, concluyó. 



16 LA CIUDAD  I JUEVES 20 DE ABRIL DE 2023

Interés General

AUDIENCIA

Esperan poder llamar a elecciones para normalizar la situación en torno a la Co-
misión Vecinal. Además, exigen por obras fundamentales para el desarrollo diario.

Vecinos de Arroyo del Medio 
se reunieron con concejales 

Fueron recibidos en el recinto del legislativo.

Luego que vecinos de Arroyo del 
Medio reclamaran sentirse abando-
nados por parte del Estado Muni-
cipal, se llevó a cabo una audiencia 
en el Honorable Concejo Municipal 
para que los ediles puedan escuchar 
de primera línea cuáles eran los plan-
teos en ese sector de la ciudad. 

Vale destacar que la misma fue 
solicitada por el bloque Frente Pro-
gresista, luego de una reunión que 
habían mantenido en el barrio y con 
la intención que todo el Cuerpo se 
interiorizara en lo que los vecinos 
vienen reclamando.

Gustavo Tamburelli, explicó que 
en el último tiempo, tras colocar car-
teles alusivos en el ingreso al barrio, 
todavía no se han reunido con el in-
tendente Jorge Berti y tuvieron algu-
nas comunicaciones con el director 

los ediles”. 
Sobre la misma, comentó que sir-

vió para plantear las obras restantes, 
“sabemos que no podemos lograr 
todo de un día para el otro, pero 
queremos estar incluidos dentro de 
la agenda de trabajo y de obras de 
Villa Constitución, porque no nos 
podemos olvidar que barrio Arro-
yo del Medio es Villa Constitución. 
Esperamos que pueda quedar algo 
plasmado para que se tenga en cuen-
ta en el presupuesto de este año”. 
Entre los temas que urgen solución 
Tamburelli mencionó: la ampliación 
o cambio del tanque de agua potable, 
la culminación de cordón cuneta e 
iluminación, y acciones para mejo-
rar la seguridad vial como extensión 
de bicisenda y señalización, “sacar a 
la gente de la ruta para nosotros es 
prioridad”, recalcó. 

Por último aclaró cuál es la situa-
ción en torno a la Comisión Vecinal, 
“las renuncias fueron mayor al 50%, 
por lo que quedó acéfala. Lo que pasó 
es que se hizo de manera informal, 
ahora ya está todo correcto y se ten-
drá que llamar a elecciones próxima-
mente. Esperamos que pueda con-
formarse un grupo de vecinos único, 
donde podamos trabajar todos con el 
mismo objetivo”, finalizó. 

Gustavo Tamburelli.

de Vecinales Oscar Bardey; pero de 
igual modo “logramos que algunos 
concejales de distintos partidos po-

líticos se acercaran, y en función a 
eso llegamos a esta audiencia con la 
oportunidad que nos escuchen todos 

Fueron recibidos en el recinto del legislativo.

VECINALES

Barrio Cilsa.

Novedades
El presidente vecinal de barrio 
Cilsa, Jorge Loero confirmó el 
incremento en el monto de la 
beca “Yo cuido mi barrio” y otras 
obras que se están llevando a 
cabo. “Estoy re contento porque 
la gente también lo está, debido 
a que se ha hecho un aumento en 
la beca de los chicos de un 100%. 
De $15.000 se fue a $30.000. No 
es un número muy grande, pero 
ayuda mucho. Esto se debe a la 
gestión de vecinales y al inten-
dente, que hizo un esfuerzo para 
que esto se pueda llevar a cabo”, 
destacó.

A su vez, comentó que están 
realizando trabajo de pintura en 
los cordones y detalló las mejoras 
en la plaza 16 de Marzo: “Se le ha 
puesto el recolector de botellas. 
También se pintó toda la parte de 
bancos y cada día se mejora un 
poco más”.

Para cerrar, informó que el 
eco centro fue sacado y contó 
que están a la espera de su repa-
ración debido a que luego de ella 
será reubicado en la plaza 16 de 
Marzo.
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SE CONMEMORA CADA 28 DE ABRIL

La compañía comenzó con un cronograma de diferentes acciones destinadas a sus empleados y a la co-
munidad en general. En la semana estuvieron trabajando con diversas escuelas locales. 

Actividades de Acindar en el 
Mes de la Salud y la Seguridad 

ArcelorMittal. 

Cada 28 de abril, ArcelorMittal 
conmemora en todas sus plantas 
del mundo el Día de la Salud y la 
Seguridad. Este año, se definió ce-
lebrar dicha fecha bajo la consigna 
“La Seguridad empieza conmigo y 
continúa con nosotros”.

En concordancia con esto, Ar-
celorMittal Acindar se propuso 
llevar a cabo una gran variedad de 
acciones que potencien su prin-
cipal compromiso: Las Reglas de 
Oro para la preservación de la 
vida. 

En este sentido, la compañía 
está desarrollando en el transcur-
so del mes de abril diferentes ac-
tividades, capacitaciones y simula-
cros en todas las plantas del país. 
Todas pensadas y orientadas a que 
se comprenda que los resultados 
en Salud y Seguridad se logran a 
través del esfuerzo individual y 

En la Escuela “San Pablo” brindaron una charla. 

“Es un orgullo y una alegría enorme”, dijo. 

El médico cardiólogo villense será el encargado de marcar la agenda de actividades en este 2023.

El Dr. Cesario presidente del Comité 
de Expertos en Hipertensión Arterial

Federación Argentina de Cardiología.

En el mes de febrero el Comité de 
Expertos de Hipertensión Arterial 
de la Federación Argentina de Car-
diología renovó su Presidente. En 
esta ocasión, el elegido para ocupar 
este cargo fue el médico cardiólogo 
Diego Cesario. El villense será el 
encargado de marcar la agenda de 
actividades durante más de un año.

Luego de su asunción, Cesario 
explicó: “Los cardiólogos de Ar-
gentina nos nucleamos en la Fede-
ración Argentina de Cardiología y, 
a partir de ahí, hay Comités que se 
dedican exclusivamente a distintas 
enfermedades. En mi caso, me toca 
durante un año y algunos meses el 
Comité de Hipertensión Arterial”.

“Con lo cual, toda la agenda que 
vamos a desarrollar en el país sobre 
hipertensión, uno puede participar 
activamente decidiendo qué activi-
dades hacer y cuáles no”, detalló.

En esa línea, el doctor villense 
comentó que a fines de abril dará 
una charla en el Congreso de la So-
ciedad Argentina de Hipertensión 
Arterial, para todos aquellos que 
deseen ampliar sus conocimientos 
en hipertensión.

“Es un orgullo y una alegría 
enorme que a uno lo hayan desig-

nado para ese rol porque me gusta 
mucho y nutre el espacio de inves-
tigación de cada profesional. Así 
que realmente estoy muy contento”, 
expresó el cardiólogo.

En cuanto a los ejes a trabajar 
Cesario aseguró que lo hacen so-
bre distintas áreas: “Una de ellas es 
la emergencia hipertensiva, que es 
aquella que definimos cuando hay 
un aumento de la presión arterial, 
vinculado a un daño de órgano 
blanco inminente o en curso. Esto 
es que genera síntomas y uno debe 
tomar decisiones rápidas para dis-
minuir ese daño”.

“En ese contexto, estamos traba-
jando fuertemente con el resto de 
los colegas para construir un tex-
to actualizado, de cuáles serían las 
mejores estrategias de abordaje del 
paciente”, continuó.

A su vez, el médico cardiólogo 
se refirió al esfuerzo realizado para 
llegar a su cargo actual: “Obvia-
mente que detrás de este gran es-
fuerzo está mi señora con mis hijos 
que me bancan porque la agenda es 
muy grande”. 

Por otro lado, Cesario habló so-
bre las actividades ya programadas 
por el Comité de Expertos de Hi-

mentación, el ejercicio y el no au-
mentar de peso. El estar gordito 
no es un fenómeno estético para 
la medicina hoy por hoy, sino que 
se entiende dentro de un conjunto 
de enfermedades que terminan da-
ñando el organismo”, siguió.

Siguiendo esa línea, Cesario re-
marcó que uno de los daños visi-
bles, que terminen apareciendo de 
manera precoz antes de las grandes 
enfermedades que provoca, es la 
hipertensión arterial. “Eso se cons-
truye a través de una base genética 
y envejecimiento también tiene que 
ver con el desarrollo de hiperten-
sión, pero son dos factores inmodi-
ficables”, mencionó. 

En resumen, el cardiólogo vi-
llense resaltó que una alimentación 
saludable y hacer 150 minutos se-
manales de ejercicio es lo que hoy 
la Sociedad Europea de Cardiología 
sugiere. 

“A esto se le suma no aumentar 
de peso. Cuando vemos que nos ex-
cedimos con la alimentación, debe-
ríamos tomar un poco de concien-
cia y modificarla temporariamente, 
hasta volver a recuperar nuestro 
peso adecuado”, sostuvo.

En último término, Cesario des-
tacó al estrés como “un capítulo 
aparte”, que también contribuye al 
desarrollo de la hipertensión debi-
do a que es sinónimo de tensión. 
Ésta produce las hormonas infla-
matorias, las cuales se encargan de 
generar la hipertensión.

“Aun creyendo que uno está 
sano, el control anual de la presión 
luego de los 30 años es altamente 
importante”, aconsejó el doctor.

colectivo; y con el compromiso y 
trabajo de todos los que trabajan 
en la organización. 

En este contexto, en su planta 
de nuestra ciudad, la empresa re-
cibió la mañana del lunes 17 de 

abril a los estudiantes de 6to año 
de la Escuela Técnica “San Pablo” 
donde recibieron una charla ins-

tructiva/educativa sobre cómo se 
desarrolla la empresa y su histo-
ria y luego pasaron a recorrer los 
principales procesos productivos. 

A la par de la charla se reali-
zaron simulacros para empleados 
y otra charla de seguridad, con 
foco en el uso de elementos de 
protección personal en la Escuela 
“Combate de la Vuelta de Obliga-
do”. El martes 18 continuaron las 
actividades con la Escuela Técnica 
669 “Gral. San Martín” y escuela 
“Puerto Piedras”, entre otras ac-
tividades programadas para las 
próximas semanas. 

Cabe destacar que en el marco 
de este programa de actividades 
para conmemorar el mes de la 
Salud y la Seguridad se presenta-
rá este viernes 28 de abril a las 18 
horas en el Teatro Cine Coliseo 
(Rivadavia 1159) el Dr. Daniel 
López Rosetti, un destacado doc-
tor, escritor y conferencista argen-
tino. Reconocido y aclamado por 
sus especializaciones sobre temas 
clínicos y su divulgación de la me-
dicina. 

También se convocó para el 
viernes 28 y el sábado 29 de abril al 
Móvil Rutas en Rojo que estará lle-
vando a cabo una evaluación gra-
tuita de capacidades psicofísicas y 
cognitivas para la conducción de 
vehículos. El mismo se localizará 
en la Plaza de la Constitución. 

pertensión Arterial y dijo: “Tene-
mos que trabajar en Buenos Aires 
en abril, en junio estaremos por 
Mendoza y en septiembre u octu-
bre por Tucumán. O sea que ya hay 
algunas actividades a las que nos 
invitaron para divulgar toda esta 
información científica. Así que es-
tamos muy contentos”.

En referencia a la enfermedad, 

el cardiólogo dio algunos consejos 
para evitar la hipertensión arterial: 
“La hipertensión arterial, como 
muchas de las enfermedades, se 
construye. Hay una base que te 
permite desarrollarla pero también 
hay decisiones que tomamos a dia-
rio durante bastante tiempo, que 
termina desatándola”.

“Uno siempre habla de la ali-
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Desde Memoria, Verdad y Justicia 
Villa Constitución confirmaron que 
este viernes 21 de abril se realizará 
una manifestación frente a los Tri-
bunales Federales de Rosario, en el 
marco de la causa Villazo. 

La salida será a las 9 horas desde 

nuestra ciudad y convocan a los que 
quieran participar a que se comuni-
quen a través de las redes sociales. 

En diálogo con Diario La Ciu-
dad, Jorge Martín, explicó que la 
intención es pedir por el desarrollo 
del juicio en Villa Constitución y 

CAUSA VILLAZO

Memoria, Verdad y Justicia VC.

El Concejo propuso brindar sus instalaciones para 
que se desarrolle el juicio en caso que no prospere 
el pedido de realización en el auditorio de la UOM.

Movilización a Tribunales 

INICIA EL CICLO 2023

Este sábado.

Será en el gimna-
sio cubierto del Club 
Constitución.

Se viene la primera peña 
del año de La Rezabaile 

El ciclo de peñas de La Reza-
baile tuvo gran éxito durante 
el 2022, y regresa con todo en 
este año con la realización de la 
quinta edición. La cita es para 
el sábado 22 de abril, y será el 
reencuentro tras el cierre de 
noviembre pasado. Como en 
oportunidades anteriores el lu-
gar elegido es el gimnasio cu-
bierto del Club Constitución. 

Carly Verdera y Mauro Cór-
doba -organizadores junto a 
Carlos Juárez- dialogaron con 
Diario La Ciudad y expresaron 
su emoción por comenzar un 
nuevo año de peñas. “Como 
siempre apostando a nuestra 
ciudad, y apostando al Club 
Constitución que siempre nos 

ha tratado tan bien”, dijeron. 
Para esta primera peña 2023 

el horario de inicio está pactado 
para las 20.30. Las entradas an-
ticipadas tienen un valor de mil 
pesos, en tanto en puerta costa-
rán 1300. “Aumentamos un poco 
con respecto al año pasado, pero 
no mucho porque queremos se-
guir respetando el sentido de esta 
peña que es que sea familiar”, 
aclararon. En ese marco, antici-
paron que el servicio de buffet 
seguirá funcionando, “e intenta-
remos mantenerlo con los precios 
más bajos que podamos”. 

Anticiparon para este sábado 
las actuaciones de Ñaupa Cunan, 
Wayqe, Grupo Sendero, Los del 
Viento Folk, el ballet Arte Crio-
llo, el taller de danzas El Chúcaro, 
y la pareja de danza Alma Soña-
dora. 

Por último confirmaron que la 
intención es poder realizar tres 
peñas a lo largo de este 2023. 

Interés General 

La Mesa por la Memoria fue recibida por los concejales.

para que se confirme una fecha de 
inicio, siempre dentro de este año. 

“El Juez nos prometió que sí, 
que se hará en nuestra ciudad. Pero 
nosotros presentamos como lugar 
posible el auditorio de la UOM. 
Lo que nos dicen es que la defen-
sa piensa que no estaría bien que se 
haga ahí porque la UOM nacional 
es querellante. Pero ese auditorio 
pertenece a la mutual, por lo que 
entendemos que puede realizarse 
allí”, dijo. 

En ese marco, valoró el encuen-
tro que mantuvieron días atrás con 
los concejales, “tuvieron una ac-
titud muy valorable en proponer 
brindar su espacio para que el jui-
cio se pueda llevar a cabo ahí. Este 
viernes nos acompañarán algunos 
concejales y entregaremos una nota 
donde explican esto y piden por 
que se le ponga una fecha de inicio 
al juicio”. 

“Vamos a movilizar a un buen 
número de personas, mucha gente 
nos estará esperando allá y mucha 
otra saldrá desde acá”, finalizó.  
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14 DE FEBRERO Y MORENO 

Ofrecen hasta un 15% 
de descuento por el 
pago contado. También 
cuotas sin interés con 
tarjetas de crédito. 

Pardo Sucursal local: 
promociones de invierno 

Calefacción, muebles, audio y electrodomésticos. 

Ariel Báez, gerente de Pardo Sucursal 
Villa Constitución informó sobre las 
promociones vigentes para la tempo-
rada de invierno 2023. Calefactores y 
estufas eléctricas, en diversas marcas 
y modelos son lo más buscado para 
combatir las bajas temperaturas. “La 
empresa está haciendo mucho hinca-
pié en los productos que ofrecemos, 
además de las facilidades de pago”, 
comentó. 

Báez confirmó que la sucursal tie-
ne promociones especiales en vigencia 
con descuentos de hasta un 15% por 
pago contado. Además de hasta seis 
cuotas sin interés para las compras que 
se abonan con tarjeta de crédito (algu-

Pardo lanzó sus promos de la temporada invierno. 

nos productos seleccionados hasta 12 
cuotas sin interés). 

Vale destacar que la firma ofrece 
también la posibilidad de los créditos 
personales (3 cuotas sin interés), ade-
más de promociones especiales con 
diversas tarjetas de crédito.

También cuentan con promos en 
cafeteras, y se encuentran transitando 
la “Semana del Audio” con 10% de 
descuento y en hasta 6 cuotas sin in-
terés.  

Otro dato que resaltó el gerente es 
que cuentan con productos seleccio-
nados en la línea de muebles en 6 y 12 

cuotas sin interés.  
Pardo cuenta hoy con 70 sucur-

sales en diversos puntos del país. “La 
empresa sigue creciendo día a día, 
confiando en nosotros y apostando en 
la ciudad”, agregó Báez. 

Por último solicitó a los clientes 
que ante cualquier consulta no duden 
en acercarse a la sucursal, “serán como 
siempre bien atendidos y asesorados. 
Siempre estamos pensando en lo me-
jor para nuestros clientes”. La atención 
(en 14 de Febrero y Moreno) es de 8 a 
12.30 y de 16.30 a 20 horas de lunes a 
sábados.

Créditos para productores

Taller lúdico pedagógico

Escuela Deportiva Especial

ADECON

EDUCACIÓN

CEPS

Desde la Dirección de Educación 
informaron que esta semana el 
intendente Jorge Berti junto a la 
directora del área Clara Repetto vi-
sitaron el taller lúdico-pedagógico 
de barrio 9 de Julio. “Agradecemos 
a Silvana Villordo y a todo el gru-
po de colaboradores que nos abren 

“Este sábado recibimos la visita 
de autoridades de la Federación 
Argentina de Fútbol de Parálisis 
Cerebral (FAFPC - AFA), quienes 
nos acompañaron en un nuevo 
encuentro de la Escuela Deporti-
va Especial. Nos llena de alegría 
poder generar espacios para que 

La Agencia de Desarrollo del De-
partamento Constitución (ADE-
CON), junto al Gobierno de Santa 
Fe, realizó la entrega de créditos 
sin interés a pequeños y media-
nos productores de legumbres del 
departamento Constitución. Los 
fondos, que cuentan con un plazo 
de hasta 18 meses y con hasta 12 
meses de gracia, podrán ser des-

Sucesos y protagonistas

tinados a la adquisición de insumos 
vinculados a la siembra y resiembra 
de los cultivos. El acto se desarrolló 
en Santa Teresa y estuvo encabezado 
por el titular del Ministerio de Pro-
ducción, Ciencia y Tecnología de 
Santa Fe, Daniel Costamagna. Por 
parte de la Agencia, participaron el 
presidente, Juan Carlos Muriel; y el 
gerente, Martin Michel.

las puertas desde hace tantos años 
para jugar, aprender y cuidar a las 
infancias. A nuestros chicos y chi-
cas del Merendero les recordamos 
que son muy importantes para 
nosotros y que los queremos mu-
chísimo”, expresaron a través de las 
redes sociales.

niños, niñas y adolescentes con dis-
capacidad jueguen al fútbol de ma-
nera recreativa, gratis y con acom-
pañamiento de los profes”, señalaron 
desde el CEPS, quienes están a cargo 
de la organización de esta actividad 
que se desarrolla cada sábado en el 
CEF N° 26.
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Repetto y Berti se interiorizaron sobre el avance de obra.

SE UBICA EN BARRIO SAN CAYETANO

El intendente Berti junto a la directora Repetto 
recorrieron el lugar. Estiman que podrá estar dis-
ponible para el ciclo lectivo del año próximo. An-
ticiparon que gestionan la construcción de una 
nueva escuela secundaria.

Avanza la obra del nuevo Jardín de Infantes
Según los plazos establecidos.

El nuevo Jardín de Infantes de 
nuestra ciudad, que está constru-
yéndose en barrio San Cayetano, 
avanza según los tiempos estipu-
lados.

El intendente Jorge Berti y la 
directora municipal de Educa-
ción Clara Repetto, visitaron el 
lugar y agradecieron al goberna-
dor Omar Perotti, a quien fuera 
ministra de Educación durante 
estas gestiones, Adriana Cantero 
y al actual ministro Víctor De-
bloc. También a la ministra de 
Infraestructura, Silvina Frana; 
ya que todos ellos “han fortaleci-
do la infraestructura del sistema 
educativo de nuestra ciudad”.

El Jardín se construye bajo el 
modelo postpandemia con una 

inversión del Gobierno Provin-
cial de más de $131 millones de 
pesos. 

“Para nosotros es muy impor-
tante porque viene a amplificar la 
cobertura del sistema educativo 
en el Nivel Inicial y a responder 
una demanda que tenemos de la 
comunidad debido a la amplia-
ción de ese sector de la pobla-
ción”, expresó Repetto. 

En cuanto a los plazos de obra, 
confirmó que vienen avanzando 
según lo pactado. La intención es 
que se trabaje durante todo este 
año y poder dar inicio al ciclo 
lectivo 2024 con este nuevo espa-
cio ya disponible. 

Por otra parte, la funcionaria 
municipal anticipó que otro de 

la ampliación del sistema educa-
tivo. En el Secundario es una ne-
cesidad que venimos registran-
do y que estamos trabajando”, 
comentó haciendo referencia a 
que analizan los posibles terre-
nos que podrían donarse desde 
el Municipio para una futura 

nueva escuela secundaria. “Ob-
viamente necesitamos siempre 
el acompañamiento de Provincia 
para poder llevar adelante este 
tipo de obras porque son trabajos 
que corresponden al Gobierno 
de Santa Fe llevarlas a cabo”, fi-
nalizó. 

Interés General 

los sectores con gran demanda 
es el del Nivel Secundario, por 
ello, gestionan poder construir 
un nuevo edificio. “En paralelo a 
lo que ya está en marcha -tanto 
el Jardín como el Profesorado-, 
venimos gestionando sobre estas 
otras demandas que surgen para 

LA CIUDAD  I JUEVES 02 DE FEBRERO DE 2023
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FIGHIERA

Con una excelente respuesta, inició esta nueva 
propuesta en la vecina localidad. “Las expec-
tativas fueron ampliamente superadas”, expre-
saron.

Jornada recreativa 
para adultos mayores

Trabajo conjunto.

En una labor conjunta entre la Se-
cretaría de Deportes de la Comuna 
de Fighiera, el Centro de Jubilados 
y el Club de Pescadores “Amigos 
del Río”, se llevó a cabo la prime-
ra jornada recreativa para adultos 
mayores.

La actividad se inició con un de-
sayuno, además hubo juegos, mú-

sica, almuerzo, mateada con tor-
tas asadas hechas por las mismas 
abuelas “y una hermosa oportuni-
dad para conocernos y compartir”, 
detallaron desde la organización. 

Además, se contó con la grata 
sorpresa del merendero Deo y Co-
razones Solidarios de Arroyo Seco 
dando lugar a un sorteo de huevo 

de pascua.
“Las expectativas fueron am-

pliamente superadas, en tanto se 
logró que nuestros adultos mayo-
res pasaran un lindo día; lo que se 
vio reflejado en la gratitud de cada 
abuelo y abuela. Lo que obviamen-
te nos desafía a una próxima jor-
nada similar abierta y gratuita para 
toda la comunidad”, anticiparon.

Por último agradecieron a las 
instituciones que hicieron posible 
esta actividad junto al río. “Aplau-
dir a cada uno de los abuelos y 
las abuelas que fueron parte de la 
misma y seguramente dispondrán 

de toda su motivación para una 
próxima invitación. Y nos queda la 
gran seguridad de que cada adulto 

mayor merece siempre lo mejor y 
nosotros trabajamos por ello”, fina-
lizaron.

Arroyo Seco y la región

Para el refuerzo de sus líneas en horas de alta demanda.

En el marco del 61° aniversario del nombramien-
to como ciudad, el Municipio inició con esta nue-
va propuesta.

Acuerdo con Rosario Bus

Muestra itinerante

Transporte interurbano.

Museo Público.

La Municipalidad de Arroyo 
Seco y la Secretaría de Trans-
porte de Santa Fe, informaron a 
la población que tras las inquie-
tudes elevadas al Estado provin-

cial por la problemática existen-
te, hubo acuerdo formal con la 
empresa Rosario Bus para re-
forzar los servicios que presta la 
concesionaria de transporte in-

terurbano mediante sus líneas. 
En este marco, quedó asentado 
oficialmente que el refuerzo se 
dará en los horarios de 6.25 a 
6.45, debido a la alta demanda.

La Municipalidad de Arroyo 
Seco, por medio del Museo Pú-
blico Municipal, comenzó a desa-
rrollar una nueva propuesta en el 
marco de la fecha conmemorativa 
por los 61 años del nombramien-
to y pase de categoría a ciudad de 
Arroyo Seco, hecho histórico que 
se dio en el año 1962.

En primera instancia se dis-
puso que la muestra pueda ser 
visitada en la filial del Correo Ar-
gentino (Bv. Mansueto Maiorano 
530). Vale destacar que la expo-
sición itinerante está compuesta 
por reproducciones de portadas, 
artículos e imágenes de revistas y 
periódicos locales. 

“El período abarcado es 1911-
1982 y, como hemos dicho en 
otras oportunidades, la selección 
expuesta es sólo un pequeño 
fragmento del archivo que, coti-
dianamente, continuamos digi-
talizando y procesando desde el 
Museo”, expresaron desde el Mu-
seo. A la par, agradecieron a las 
autoridades y personal de Correo 
Argentino, por participar activa-
mente en la difusión de nuestro 
Patrimonio Cultural, “tarea sub-
rayada por la gestión del Inten-
dente Nizar Esper, partiendo des-
de el espacio recuperado para y 
por la ciudad y sus instituciones”, 
finalizaron.

Disfrutaron de actividades a orillas del río.

Abarca el periodo 1911-1982.
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“Agradecemos la predisposi-
ción del secretario de Transpor-
te de Santa Fe, Osvaldo Miatello, 
por escuchar y actuar conjunta-
mente con Rosario Bus ante esta 
situación que, sin lugar a dudas, 
mejorará el servicio y con ello 
le facilitará el acceso al trabajo 
y al estudio a muchos vecinos 
y vecinas”, expresaron desde el 
Municipio. Vale recordar que 
días previos a este anuncio, el 

secretario de Planificación, Ga-
briel Olivé, y el secretario de 
Gobierno, Adrián Spina; en re-
presentación de la gestión que 
encabeza el intendente, Nizar 
Esper; se reunieron con Miate-
llo por la problemática en cier-
tos horarios pico con el flujo de 
colectivos de las variantes que 
tiene la línea M de la empre-
sa Rosario Bus, que pasan por 
Arroyo Seco. 

Iniciaron esta semana.

Los trabajos continúan en diversos sectores. En 
este caso dentro del loteo Zanchetta.

Obras en el acceso a la autopista
Cordón cuneta.

La Municipalidad de Arroyo Seco, 
por medio de la Secretaría de Obras 
y Servicios Públicos, continúa con 
la ejecución de cordón cuneta en 
diferentes vecindarios de la locali-

dad. Esta semana informaron cómo 
van avanzando con las calles sobre 
el loteo Zanchetta, más precisa-
mente, en el acceso a la autopista.

Personal dependiente del área, 

comenzó con las tareas previas en 
la superficie del suelo para poste-
riormente arrojar hormigón en los 
moldes y dejar en óptimas condi-
ciones el servicio. De esta manera 
se solucionarán inconvenientes con 
desagües pluviales. “Seguimos tra-
bajando para mejorarle la calidad 
de vida a nuestros vecinos y veci-
nas”, resaltaron.
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EN AGENDA

Hábitat

Guardavidas

INFORMES

CLASES

La Municipalidad de Arroyo Seco, 
informa a la comunidad los con-
tactos para informes y consultas 
correspondientes a la Oficina de 
Hábitat. Las líneas telefónicas para 
la atención de cualquier reque-
rimiento referido al área son los 
siguientes 426103 / 426242 (Inter-
no: 134) o el celular 3402519309.

La Municipalidad de Arroyo 
Seco, conjuntamente con el Go-
bierno de Santa Fe y el Instituto 
de Actividades Deportivas (IAD), 
mediante el programa provincial 
Santa Fe Capacita, recuerda a la 
población que este jueves 20 de 
abril, se llevará a cabo la clase in-
augural e informativa con examen 
de ingreso para los inscriptos al 
Curso Gratuito de Guardavidas 
en Arroyo Seco. La actividad, ten-
drá lugar en el Complejo Integral 
Los Tiburones a partir de las 19.30 
horas.

GOBIERNO DE SANTA FE

Funcionarios hicieron entrega de cerca de $14 millones para realizar obras 
de infraestructura y remodelación de espacios. La institución recibió dine-
ro para avanzar con el polideportivo.

El Club Atlético Empalme entre los 
beneficiados con fondos provinciales 

A través del Plan Incluir.

El gobierno de Omar Perotti, a través 
del Ministerio de Desarrollo Social, 
que lleva adelante los programas Plan 
Incluir, Buenas Prácticas y Clubes+I-
luminados, entregó $13.700.000 a 
instituciones y organizaciones socia-
les de Rosario y la región para que 
puedan ampliar sus propuestas de-
portivas y de inclusión social.

Al respecto, el ministro de Desa-
rrollo Social, Danilo Capitani expresó 
que “desde la gestión apostamos a las 
instituciones sociales que son las que 
cumplen un rol de acompañamien-

to, contención y desarrollo integral 
de los ciudadanos, facilitando la vida 
cotidiana de los santafesinos y santa-
fesinas”.

Además, Capitani agregó que 
“desde el gobierno provincial esta-
mos convencidos de la importancia 
de sostener y acompañar para, de esa 
manera, lograr una articulación entre 
los diferentes actores”.

Por su parte, el secretario de Polí-
ticas de Inclusión y Desarrollo Terri-
torial, Fernando Mazziotta, aseguró 
que “la presencia del Estado en el 

territorio, a través de los diferentes 
programas que genera, es el recono-
cimiento al trabajo incansable que 
las instituciones de la sociedad civil 
llevan adelante, siendo las mismas un 
nexo fundamental para la implemen-
tación de políticas públicas que bene-
ficien a la sociedad en su conjunto”. 

En esta oportunidad fueron ocho 
los clubes y organizaciones alcanzadas 
con estos convenios. “A través del Plan 
Incluir, la Provincia de Santa Fe otor-
gó al Club Atlético Empalme la suma 
de $2.500.000. El mismo será desti-

La Comisión del “Verde” recibió los fondos.

Se están terminando los trabajos en Mitre, entre Olleros y Av. Moreno. En 
simultáneo, continúa la obra en Olleros entre Mitre y Nación.

Obras en las calles céntricas
San Nicolás.

La Municipalidad de San Nicolás in-
formó que la obra de refuncionaliza-
ción del centro continúa avanzando 
con el objetivo de revalorizar el cas-

co céntrico y mejorar la circulación 
vehicular. La misma contempla el 
ensanche de las veredas, desagües 
pluviales, aliviadores cloacales, el 

recambio de cañerías de agua y la 
instalación de luminarias LED y fa-
roles.

Esta semana el Municipio se en-

cuentra terminando los trabajos 
sobre Mitre, entre Olleros y Av. Mo-
reno, finalizando la colocación del 
intertrabado y todas las luminarias 
para que, la próxima semana, los 
vehículos ya puedan circular por 
ese lugar. En simultáneo, también 
están realizando los trabajos corres-
pondientes en Olleros entre Mitre y 
Nación.

Es importante destacar que luego 
de finalizar en calle Mitre, los tra-

bajos continuarán por calle Nación 
desde Maipú hasta Av. Savio donde 
la obra quedará completamente ter-
minada.

“El objetivo de esta obra es tener 
una ciudad integrada y que se pueda 
recorrer fácilmente, además de reva-
lorizar el casco histórico. Además, le 
dará la posibilidad a cientos de co-
merciantes de embellecer su comer-
cio y generar nuevas oportunidades 
de crecimiento”, expresaron.

RegionalesRegionales
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nado exclusivamente a continuar con 
la obra del gimnasio polideportivo. 
Agradecemos profundamente todas 

las gestiones realizadas para que esto 
sea posible”, señalaron desde la insti-
tución de la vecina localidad.
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Los accesos ya están disponibles en los puntos de venta habilita-
dos y a través de www.passline.com. Además, el contacto perma-
nente con las novedades y todo lo que hay que saber está en las 

redes como Vintage Celebration.

EMPALME

CUDOVIC, CUDAIO, la Comuna y el SAMCo de 
Empalme; organizaron en conjunto estas dos ac-
tividades.

Colecta de sangre y charla 
sobre donación de órganos 

El lunes pasado.

En Empalme se llevó a cabo una 
jornada de colecta de sangre que 
estuvo acompañada por una char-
la a cargo del director del CU-
DAIO, Dr. Armando Mario Peri-
chón. La jornada fue organizada 
en conjunto por el CUDOVIC, 
el CUDAIO, la Comuna de Em-
palme, el SAMCo de Empalme y 

la Iglesia Plenitud. En un primer 
momento estaba prevista para el 
martes 11 de abril, pero finalmen-
te se desarrolló el lunes pasado. 

“Muchas gracias a los hemató-
logos del CUDAIO, a la Comisión 
Directiva de CUDOVIC, al pastor 
Bongiovanni y toda su comunidad 
evangélica, que colaboró con el uso 

de sus instalaciones, a Comisiones 
Vecinales e Instituciones que se 
comprometieron en sumar do-
nantes, a la Comisión del Centro 
de Jubilados, a los integrantes de 
la Comisión Ejecutiva del SAMCo 
local, a los docentes y estudiantes 
de la Escuela N° 234 Justo José de 
Urquiza por su participación, a 
los empleados comunales, miem-
bros de la Comisión Comunal y 
la importante presentación del 
Dr. Armando Mario Perichón”, 
expresaron desde la Comuna de 
Empalme.

Autoridades recorrieron los stands y dialogaron con los industriales.

Raúl Ballejos y Armando Perichón.

Con la presencia de autoridades provinciales, el pueblo del departamento 
Constitución desarrolló con éxito la cuarta edición del evento.

Fiesta Provincial de la Industria Agroalimentaria
Bombal.

El domingo en las inmediaciones 
de la Plazoleta “Bartolomé Mi-
tre” de Bombal (departamento 
Constitución) se realizó la Fiesta 
Provincial de la Industria Agroa-
limentaria, siendo esta su cuarta 
edición. 

Vale recordar que este evento 
fue declarado de Interés Provin-
cial en el año 2012 por la Legisla-
tura de Santa Fe a raíz de una ini-
ciativa de Bomberos Voluntarios 
de Bombal, dado que la localidad 
es una comunidad pujante gracias 
a la presencia de empresas basa-
das en la producción agroindus-
trial.

Las industrias oriundas del 
pueblo tuvieron su sector en don-
de quienes se acercaban hasta el 

lugar podían visitar los stands 
de: Fábrica de Hamburguesas “El 
Tola”, Fagtor, Tutti Rosca, Molino 
Bombal, Quesos “Don Quique”, 
Molino Maro, “La Pícara”, Hari-
na Integral, Tanoni Hnos, Frabo 
y AFA. También participaron al-
rededor de 50 artesanos y mi-
croemprendedores de Bombal y 
la región y hubo además una expo 
de autos clásicos, foods trucks y 
shows musicales en el escenario 
que se encontraba ubicado en el 
playón de la plazoleta.

El buffet estuvo a cargo del 
Bombal Juniors Club y del Spor-
tivo Bombal. La entrada libre y 
gratuita fue una invitación a toda 
la familia que una vez más se hizo 
presente para disfrutar de esta ex-

celente jornada que fue organiza-
da por la Comuna de Bombal y su 
áea de Cultura.

Entre los presentes se encontró 
el director provincial de Institu-
cionalidad para el Desarrollo, Iván 
Camats; “estuve en representación 
del ministro Daniel Costamagna, 
titular del Ministerio de Produc-
ción de Santa Fe. Fue un exitoso 
evento. Acompañado por el pre-
sidente Carlos Gabbi, Martín Mi-
chel (ADECON) y miembros de 
la comisión comunal, recorrimos, 
hablamos y pusimos a disposición 
todas las herramientas que tiene 
el Gobierno de Santa Fe para los 
industriales y emprendedores de 
la región que se hicieron presentes 
en la actividad”, expresó.

Regionales

Tendrá lugar el 30 de abril, víspera de feriado, en el Predio Ferial y Autó-
dromo nicoleño.

Vintage Celebration desembarca en San Nicolás
Cuenta regresiva.

La fiesta retro que nació en el año 
2017 en nuestra ciudad, se en-
cuentra de gira y luego de haber 
explorado distintos destinos des-
tacándose en diferentes ciudades, 
se posiciona como el único evento 
itinerante en su tipo del país.

Sus sucesivas ediciones inclu-
yen un paso por el tradicional Pa-
sacalle de Arroyo Seco, y la impo-
nente ex Madam, actual complejo 

Forest de la ciudad de Rosario, 
con convocatorias absolutamente 
sold out, y gran cantidad de segui-
dores que acompañan el trayecto 
constante de estas celebraciones 
interactuando en las redes socia-
les.

El próximo 30 de abril (víspera 
del feriado del Día del Trabajador) 
el escenario elegido es el Predio 
Ferial y Autódromo San Nicolás 

Ciudad, ubicado en el km. 225 de 
la autopista que une Buenos Aires 
con Rosario. El imponente lugar 
ofrece acceso y seguridad que per-
miten desarrollar una propuesta 
de estas dimensiones en óptimas 
condiciones de confort. La nove-
dad en esta oportunidad es el for-
mato indoor, ideal para esta tem-
porada, para lo cual se instalará 
una importante estructura de una 

mega carpa y la logística necesaria 
para brindar los servicios acordes. 

En la oportunidad no sólo se 
presentarán destacados DJ invita-
dos y figuras icónicas de la movida 
nocturna nicoleña, sino también 
performers, música en vivo, ba-
rras temáticas, sectores de relax 

y como siempre una cuidada am-
bientación que buscará sorpren-
der, configurando otra noche in-
olvidable. Punto prioritario será la 
musicalización con un recorrido 
amplio por las décadas de los 80, 
90, 2000. Se trata de un evento ex-
clusivo para mayores de 35 años. 
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FÚTBOL FEMENINO

La jugadora villense es una de las armas de ata-
que en el equipo de Mariano Faurlin, de gran 
comienzo en la Primera B. Su actualidad, sus 
comienzos y sus objetivos los detalla en una en-
trevista a puro fútbol.

Delfina Maggioni: una de las piezas fundamentales 
de un Newell’s que sueña con jugar en Primera

Entrevista.

Luego del ascenso conseguido, el 
fútbol femenino de Newell’s Old 
Boys de Rosario vive un gran pre-
sente en el comienzo de la Prime-
ra B del fútbol argentino. Dentro 
de este plantel se encuentran la 
villense Delfina Maggioni y la 
empalmense Pilar Cepeda, piezas 
claves en el equipo de Mariano 
Faurlin.

En esta ocasión, quien conversó 
con Diario La Ciudad fue la naci-
da en Villa Constitución. En una 
entrevista a puro fútbol, Maggio-
ni habla de sus inicios, del gran 
presente de la Lepra, sus objetivos 
para este 2023 y mucho más. 

La pasión de Delfi por el fútbol 
comenzó bien de niña, cuando ju-
gaba a la pelota con sus compañe-
ros en la escuela -o incluso antes-, 
cuando “rompía a pelotazos” la 
casita de Barbie que sus padres le 
habían regalado.

Fue su amor por este deporte lo 
que hizo que llegara a donde llegó: 
en una época en donde el fútbol 
femenino no era bien visto -y hoy 
tampoco lo es por algunos-, “era 
como tabú jugar a la pelota siendo 
mujer”, afirma Delfina.

Con respecto a estas barreras 
que debió superar, la futbolista de 
Newell’s cuenta que a su madre 
“no le gustaba mucho que juegue 
al fútbol”. Sin embargo, la protago-
nista asegura que después de que 
su familia entendiera su pasión, lo 
aceptaron y la apoyaron. 

“Ahora me llevan a todos lados, 
me preguntan, me van a ver todos 
los partidos y todo el tiempo están 
pendientes a cómo me siento. Es-
tán muy presentes y me apoyan al 
cien”, detalla.

Luego de jugar a la pelota en el 
jardín con sus compañeritos, Delfi 
comenzó a dar sus primeros pasos 
en la escuelita de fútbol de Pedro 
Cuden. Después de algunos años 
allí, la delantera leprosa pasó a ju-
gar en lo que sería su primer club: 
Atlético Empalme.

En el Verde Maggioni dispu-
tó apenas un campeonato, hasta 
que se enteró que dos compañeras 
suyas de equipo -Apolonia Ber-
ti y Pilar Cepeda- se habían ido a 
probar a Newell’s Old Boys. Fue en 
ese momento, cuando tomó la fir-
me decisión de ser futbolista e ir a 

En ese sentido, Maggioni dice 
que la clave del equipo es “el sa-
crificio y la constancia de todas las 
jugadoras. Esto no es casualidad, 
sino que el plantel está trabajan-
do y enfocado en un objetivo bien 
claro”. 

“No ascendimos para ver qué 
pasa, sino que lo hicimos para im-
ponernos en la categoría, y es lo 
que estamos haciendo. Creo que 
vamos por buen camino y vamos 
a seguir así”, sostiene.

Además, la jugadora oriunda de 
Villa Constitución resalta la gran 
relación del plantel con el Cuerpo 
Técnico y la buena predisposición 
de éste para con sus dirigidas.

Este comienzo fantástico en 
la primera B tiene un importante 
agregado: Newell’s es uno de los 
tres equipos ascendidos para esta 
temporada. Gracias a la tercera 
posición lograda en el campeona-
to 2022 de la Primera C, consiguió 
el ansiado ascenso en el inicio del 
2023 cuando se confirmó la baja 
de Villa San Carlos.

“La manera en la que ascendi-
mos no fue ningún regalo. Noso-
tras quedamos en el tercer puesto 
y por esa causa pudimos ascender, 
porque si hubiésemos quedado 
últimas no ascendíamos. Como 
cualquier equipo que asciende de 
esa forma, no somos muy queri-
das”, remarca Maggioni.

A su vez, la delantera leprosa 
comparó los niveles de ambas ca-

tegorías y manifestó: “No le en-
cuentro una diferencia notable 
entre la C y la B, por lo menos en 
los partidos que disputamos hasta 
el momento. Obviamente hubo re-
fuerzos y el equipo no es el mismo 
del año pasado. Quizás nos falta 
enfrentarnos a los equipos que 
consideramos más duros”.

Por otro lado, Delfina mencio-
na los avances que vio en el fútbol 
femenino desde su llegada a la 
institución del Parque y la posi-
bilidad de usar el Coloso Marcelo 
Bielsa en algún encuentro: “Desde 
la llegada del fútbol femenino se 
avanzó muchísimo. Con respecto 
al Coloso, nos presentaron la pro-
puesta de poder utilizarlo en algún 
partido importante, pero depende 
de nosotras llegar a eso”.

“Obviamente que la importan-
cia que le dan al fútbol femenino, 
desde la dirigencia del club, es 
distinta al masculino. Pero sí, el 
femenino es -después del mascu-
lino- uno de los deportes más im-
portantes dentro de la institución. 
Este año cambió mucho eso, antes 
era distinto”, continúa.

Gracias a este buen presente, 
las jugadoras de Newell’s se per-
miten ilusionarse con jugar en la 
máxima categoría del fútbol ar-
gentino, y Delfi no se queda atrás: 
“Priorizando el equipo antes que 
lo individual, quiero el ascenso. 
Sin dudas que ascender y poder 
jugar en la primera categoría es el 

objetivo más preciado. El roce de 
la primera no es lo mismo que el 
ascenso, y todas queremos sentir 
esa experiencia”.

“El primer sueño de cualquier 
futbolista es jugar en primera, y 
luego ver lo individual. Una vez 
que llegas priorizas el equipo, y 
después lo individual”, suma.

Por último, la delantera villense 
visualiza un futuro ideal y se cen-
tra en sus sueños como futbolista: 
“Es difícil ver lejos a la hora de 
plantear objetivos personales por-
que una quiere llegar lo más lejos 
posible. Un objetivo más cercano 
sería ir a jugar afuera, ya que a 
cualquier futbolista le gusta sumar 
esa experiencia para crecer”.

“Madurar en el fútbol es pasar 
por distintos clubes y construir tu 
carrera en la forma en la que creas 
conveniente. Si vos me decís de 
irme a un equipo de la A, no sé 
si quiero eso, yo deseo crecer con 
Newell’s ahora. En futuro, si real-
mente quiero crecer, me voy a te-
ner a ir afuera”, aclara.

Por supuesto que en este futu-
ro soñado, la Selección Nacional 
no puede quedar afuera, lo cual es 
algo que a Delfina “le encantaría”. 
“Para mí llevar el escudo de mi 
país sería un honor sinceramente, 
eso es lo máximo. Llegar a estar 
en la selección, que te tengan en 
cuentan y poder ganar algo es lo 
máximo, eso sería hermoso”, con-
cluye Maggioni.

RegionalesDeportes

probar suerte al club del Parque de 
la Independencia.

“Me acuerdo que hicieron un 
partido 11 contra 11, donde nos 
tiraron una pelota y nos dijeron 
que juguemos. Jugué quince mi-
nutos, metí cinco goles y me saca-
ron. En ese momento no sabía si 
me habían sacado por comilona o 
por otro motivo”, precisa sobre esa 
prueba Delfina.

“Al mes me llaman diciendo 
que había quedado y yo estaba en 
Cuba de vacaciones. Lloraba por-
que me dijeron que vaya a otra 
prueba y yo no podía. Finalmente, 
me terminaron diciendo que había 
quedado y me pidieron que vaya a 
entrenar uno de esos días”, agrega.

Así fue como en el año 2019 
Maggioni tenía sus primeros en-
trenamientos en la -nueva-catego-
ría sub 16 de NOB. De esos días, la 
jugadora villense recuerda: “Cuan-
do llegué entrenábamos en el pre-
dio de Malvinas, veía a las chicas 
de primera división y tenía una 
cuestión de admiración por ellas y 
deseo de estar ahí. Pasado el tiem-
po fui creciendo como jugadora y 
subiendo de categoría”.

En aquella época, Delfi se des-
empeñaba dentro del campo de 
juego como enganche, posición 
que le gustaba porque “tenía con-
tacto con la pelota”.

“Luego me pusieron de extre-
mo, donde empecé por el lado iz-
quierdo -con mi perfil inhábil- y 
me costó adaptarme. Ahora estoy 
jugando por el lado derecho, que 
me gusta un poco más porque es 
mi perfil”, explica la delantera del 
equipo de Faurlin.

Puntualizando en el proceso 
que pasó hasta su llegada a la pri-
mera división, Maggioni rememo-
ra: “Jugué en la reserva de Rosari-
na. Ese año habían subido todas 
mis amigas y yo me quedé abajo. 
Por esa razón, cuando en el 2022 
me tocó subir al plantel de primera 
división, me dije que me tenía que 
imponer y mantener ahí. Creo que 
tuve un buen papel en el inicio de 
esa temporada y pude imponerme 
como quería”.

Actualmente, la villense es una 
de las piezas fundamentales del 
conjunto leproso, que comenzó 
muy bien el campeonato de la Pri-
mera B: al cabo de cinco fechas, 
Newell’s se encuentra en la cima 
del torneo con puntaje ideal. No 
sólo eso, sino que las rojinegras 
acumulan 21 goles a favor (prome-
diando 4,2 por partido) y única-
mente uno en contra.

Por Matías Mancinelli 
Periodista Deportivo 
@mati_mancinelli 
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FÚTBOL REGIONAL

Entre semana se disputó la 7ª, en donde hubo un solo triunfo local y 5 vic-
torias visitantes. Por la 8ª, el clásico de Fighiera entre Central Argentino y 
Figherense terminó en empate en uno.

El Apertura apura el calendario
Primera División.

El clásico terminó 
en empate

Sub – 21.

El gran clásico de Fighiera, entre 
Central Argentino y Sportivo Fighe-
rense fue empate sin goles.

En el marco de la 8ª fecha del 
Apertura, en la tarde del lunes, los 
elencos de la comuna de Fighiera se 
volvieron a ver las caras para prota-
gonizar una nueva edición del derby.

Compartiendo la necesidad de 
sumar de a 3 para afianzarse dentro 
de la zona de clasificación, el “Lobo” 
y el “León” no pudieron sacarse di-
ferencias y terminaron repartiendo 
puntos al igualar 0 a 0. 

Por otra parte, Atlético Unión 
volvió a ganar, venció como local a 

Síntesis de los partidos

Libre: A. Libertad

FECHA 8

Riberas del Paraná  1
Empalme Central  1
Estadio: Riberas del Paraná

Independiente  0
A.S.A.C  1
Estadio: A. Pavón

A. Talleres AS  1
Porvenir Talleres  2
Estadio: Talleres de A. Seco

C. Argentino  1
Sportivo Figherense  1
Estadio: Central Argentino

A. Empalme  9 
San Lorenzo  1
Estadio: Atlético Empalme

A. Unión  6
Juventud Unida 2
Estadio: Atlético Unión

Síntesis de los partidos

Libre: Juventud Unida

FECHA 7

San Lorenzo  1
A. Unión  3
Estadio: San Lorenzo

P. Talleres  2
A. Empalme  3
Estadio: Porvenir Talleres

S. Figherense  0
A. Talleres  2
Estadio: Sportivo Figherense

Empalme Central  0
C. Argentino  2
Estadio: Empalme Central

A.S.A.C  1
Riberas del Paraná  2
Estadio: A. Seco Athletic Club

A. Libertad  4
Independiente  0
Estadio: Atlético Libertad

Tabla de posiciones

EQUIPO PT. PJ.

Unión 13 6
A. Empalme 13 6
A.S.A.C 8 5
E. Central 8 5
Riberas 8 5
C. Argentino 7 5
S. Figherense 7 5
A. Libertad 6 6
P. Talleres 6 5
A. Talleres 5 6
J. Unida 4 5
Independiente 2 5
San Lorenzo 1 4

Tabla de posiciones
EQUIPO PT. PJ.
Unión 19 8
Riberas 17 7
A. Empalme 16 8
C. Argentino 15 7
A.S.A.C 13 8
P. Talleres 13 7
E. Central 11 8
S. Figherense 10 7
A. Talleres 8 8
A. Libertad 8 7
J. Unida 2 7
San Lorenzo 2 7
Independiente 0 7

Apremiado por lo acotado del ca-
lendario de competencia, la Liga de 
Fútbol Regional del Sud comenzó a 
adelantar fechas y, esta semana, se 
disputaron dos consecutivas. 

Detrás de la necesidad de acotar 
los tiempos, teniendo en cuenta que 
es un año electoral y se especula que 
habrá 5 fines de semana sin activi-
dad, días atrás se disputó la 7ª entre 
semana. 

Entre los principales resultados, 
Atlético Empalme le ganó de visi-
tante a Porvenir Talleres: Riberas del 
Paraná dio el gran golpe en Arroyo 

Seco y venció a A.S.A.C; Central 
Argentino derrotó en Empalme a 
Central; Unión le ganó en su casa a 
San Lorenzo y Libertad goleó 4 a 0 a 
Independiente, siendo este el único 
triunfo de un local. 

Sin tiempo que perder, la 8ª fe-
cha se puso en marcha en la tarde 
del sábado. 

En las dos avenidas, Riberas del 
Paraná recibió a Empalme Central. 
En un duelo parejo, los elencos no 
pudieron sacarse diferencias y re-
partieron puntos al empatar en uno. 

En la jornada del domingo se 

LO QUE VIENE - FECHA 9

J. Unida vs. A. Empalme Estadio: Juventud Unida 

San Lorenzo vs. A. Talleres Estadio: San Lorenzo

P. Talleres vs. C. Argentino  Estadio: Porvenir Talleres

S. Figherense vs. Riberas del Paraná Estadio: Sportivo Figherense

E. Central vs. Independiente Estadio: Empalme Central

A.S.A.C. vs. A. Libertad Estadio: A.S.A.C.

Libre: Juventud Unida

Juventud Unida y se afianza como 
único líder del torneo.

Atlético Empalme, por su parte, 
no le pierde pisa al puntero y es el 
único escolta. El “Verde” goleó en su 
casa a San Lorenzo 5 a 0 y, con 16, 
quedó a 3 del líder.

Un poco más rezagados, debajo 
de Figherense que tiene 11, vienen 
A.S.A.C y Riberas del Paraná. 

El “Picante” no pudo en su visi-
ta a Independiente e igualó en uno. 
Mientras que la “Academia”, como 
local ante Empalme Central, tampo-
co se pudo quedar con la victoria y 
empató 1 a 1. 

Síntesis de los partidos
FECHA 7
San Lorenzo  0
A. Unión  2

S. Figherense  4
A. Talleres  2

A.S.A.C  1
Riberas del Paraná  1

A. Libertad  2
Independiente  0

Libre: Juventud Unida

Síntesis de los partidos
FECHA 8

Riberas del Paraná  1
Empalme Central  1

Independiente  1
A.S.A.C  1

A. Talleres AS  0
Porvenir Talleres  1

C. Argentino  0
Sportivo Figherense  0

A. Empalme  5
San Lorenzo  0

A. Unión 4 
J. Unida 0

Libre: Libertad

En un duelo parejo, los elencos 
no encontraron la manera de sacar-
se diferencias y terminaron igua-
lando en uno.

Por último, la fecha se cerró en la 
noche del martes con el triunfo de 
Atlético Unión sobre la Agrupación 
Deportiva Juventud Unida.

Cumplidas 8 fechas, el “Panza” 
se mantiene como único líder del 
Apertura con 19 unidades. Por de-

trás, con 17, está Riberas del Paraná.
Cerrando el podio se posiciona 

Atlético Empalme con 16. La cuarta 
ubicación es de Central Argentino 
con 15.

A.S.A.C y Porvenir Talleres tie-
nen 13. En tanto Empalme Central 
acumula 11 puntos y Figherense 10. 

Fuera de la zona de clasificación, 
pero cerca, están Atlético Libertad y 
Atlético Talleres con 8 puntos. 

Por último, en Arroyo Seco, Por-
venir Talleres sacó a adelante un par-
tido complicado y se quedó con el 
triunfo por la mínima diferencia ante 
Atlético Talleres. 

disputó el duelo entre Independien-
te y el Arroyo Seco Athletic Club. 
En la cancha de Atlético Pavón, el 
“Picante” debió trabajar más de la 
cuenta para quedarse con los tres 
puntos. 

En el último minuto, A.S.A.C 
encontró el gol y se quedó con la 
victoria por 1 a 0. 

El lunes hubo 3 partidos. En 
Arroyo Seco, Porvenir Talleres re-
gresó a la senda del triunfo al ven-
cer a Atlético Talleres por 2 a 1. 

En Empalme, Atlético recibió a 
San Lorenzo y protagonizó la go-
leada del campeonato. El “Verde” 
goleó al “Santo” 9 a 1.

A su vez, la atracción principal 
estuvo en la comuna de Fighiera. 
En el bosque, Central Argentino y 
Sportivo Figherense se volvieron a 
cruzar para disputar una nueva edi-
ción del clásico local. 
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Está destinada a reorganizar el deporte en la ciudad y, a su vez, poder competir en los torneos provin-
ciales y nacionales. Juan Carlos Callegari, presidente, dialogó en exclusiva con La Ciudad Deportiva.

Se creó la Asociación de Paddle
Nueva Asociación.

El paddle de la ciudad y la región 
cuenta con una Asociación que re-
girá y regulará las diferentes com-
peticiones, como así también el 
ranking de los deportistas y las di-
ferentes categorías.

Días atrás, un grupo de aficiona-
dos de este deporte se reunió para 
ultimar detalles y oficializar la crea-
ción de la Asociación Civil de Padd-
le Villa Constitución.

Juan Carlos Callegari, referente 
del complejo La Tarraza, asumió el 
cargo de presidente de la Asocia-
ción y contó, con detalles, cómo 
surgió esta iniciativa: “Me contacta-
ron de la Federación Argentina de 
Paddle para consultarme si estaba la 
posibilidad de armar algo federado 
acá en Villa. 

La verdad es que tardamos un 
tiempo en decidirnos. Busqué apo-
yarme en algunos chicos, porque 
esto es mucho trabajo, pero al ver la 

necesidad y que las categorizaciones 
estaban muy desparejas nos decidi-
mos y lo hicimos”.

Al mismo tiempo, Callegari 
aseguró que, el poder contar con 
una Asociación en la ciudad, ha-
bilita la posibilidad de poder com-
petir en torneos Provinciales y 
Nacionales. 

Vale la pena resaltar que, por el 
momento, la Asociación de Paddle 
nuclea al Complejo La Terraza. Sin 
embargo, la intención es que todos 
los jugadores de la ciudad puedan 
asociarse a la Asociación. 

“La idea, a un futuro, es poder 
estar todos los complejos de paddle 
unificados y unidos. Queremos que 
el resto de los complejos se nucleen 
como socios de la Asociación. 

Hay algunas cuestiones que nos 
limita un poco, por ejemplo desde 
la Federación nos piden que las can-
chas sean cerradas para los torneos. 

se proyectarán diferentes compe-
tencias regionales para los menores 
y, así, poder competir los torneos 
nacionales. 

“Nuestro calendario está progra-
mado para poder tener un torneo 
mensual. Este fin de semana arran-
camos con el primer torneo, en 
donde participaron las categorías 
pares. Lo que sería Damas 8ª, 6ª, 4ª, 
como así también caballeros en 8ª, 
6ª y 4ª”, comentó el “Oso”.

Por último, el presidente se refi-
rió a los objetivos planteados para 
la temporada y contó que el prin-
cipal es poder lograr la personería 
jurídica. 

“Poder contar con eso nos ayu-
dará para recibir ayudas económi-
cas, tanto a nivel provincial como 
nacional.  Eso nos servirá para, a 
fin de año, poder llevar adelante un 
torneo Master en donde participa-
rán todos los jugadores que clasifi-
caron a lo largo de toda la tempo-
rada. 

Además, este año el torneo Na-
cional se desarrollará en Mar del 
Plata y nuestra intención es poder 
participar y cubrir los gastos, todo 
lo que más se pueda”, concluyó Juan 
Carlos Callegari. 

El “Saca” compitió en Carlos Paz

Dos nuevos títulos para Extreme

Tenis de mesa.

Kick Boxing.

La escuela de tenis de mesa del Club 
Atlético Sacachispas continúa con 
sus clases regulares, en horario ves-
pertino y nocturno, y continúa en 
un crecimiento constante. 

Sergio Martinelli, instructor y 
referente del deporte en la ciudad, 
habló con La Ciudad Deportiva y 
contó los objetivos planteados: “El 
objetivo de la escuela es tratar de di-
fundir el deporte, que prácticamen-
te no tiene a nivel país ni mundial. 
Queremos que sea conocido, tanto 
en la ciudad como en la zona. Ese es 
nuestro objetivo personal.

Después, a medida que se van su-
mando, la idea es ir incorporándolos 
a los torneos si les gusta. Nuestra es-
cuela no es solo para competir, están 
quienes vienen a entrenar para com-
petir y quienes vienen a practicar 

solo el deporte y aprenderlo. Eso es 
decisión de cada alumno”.   

Vale la pena recordar que la es-
cuela funciona los martes y jueves 
por la tarde de 15 a 16.30 y, por la 
noche, de 21 a 23. 

Por otra parte, en relación la 
competencia, el fin de semana tres 
representantes del “Saca” compitie-
ron en el Gran Prix Senior Nacional, 
para mayores de 30 años, que se de-
sarrolló en la localidad cordobesa de 
Carlos Paz. 

“Hubo jugadores de todos lados 
del país, se compitió en 14 mesas en 
simultáneo, en las instalaciones del 
estadio Arenas. La verdad es que es 
un torneo de muchísima importan-
cia a nivel nacional”, comentó Mar-
tinelli. 

El Sacachispas contó con la re-

presentación de Javier Césped, Ana-
lía Fabiani y Sergio Martinelli. 

“La idea era ir para sumar ex-
periencia, compitiendo en un Na-
cional que siempre es mucho más 
difícil. Había gente de todos puntos 
del país. 

En base a los resultados, Javier y 
yo no pudimos superar la zona en 
individuales. Clasificamos a la llave 
‘B’ y los dos perdimos en cuartos de 
final. 

Analía si clasificó en la llave ‘A’ 
y después cayó en octavos de final 
contra una de las candidatas. 

En dobles caballeros competi-
mos con Javier y también quedamos 
eliminados en la zona. En tanto en 
doble mixto, hice pareja con Analía 
y ganamos un partido y perdimos el 
otro. Pasamos a la siguiente ronda y 

El centro de entrenamiento Extreme 
viajó, el fin de semana, a la localidad 
bonaerense de Moreno para partici-
par en una nueva edición de la Liga 
X13.

El equipo villense, que contó con 
el acompañamiento del instructor y 
referente Pablo Kirilenko, estuvo in-
tegrada por diez competidores que 
participaron en las categorías de kick 
boxing y boxeo. 

Entrando en detalles de lo que fue 
la competición, Extreme logró con-
sagrarse con dos nuevos campeones 
en kick boxing.

“Fue un gran domingo. Tuvo la 
posibilidad de que haya 7 debutan-
tes y pudimos lograr 9 victorias en 9 
presentaciones. Solamente quedó un 
alumno que no pudo competir. 

Los 9 deportistas hicieron un 
excelente trabajo, ganaron todos y 
hasta nos pudimos traer dos títulos”, 
expresó Kirilenko. 

Marcos Pereira, en kick boxing, 
logró retener el título en amateur de 
la organización Liga X13.

“Hizo una muy buena pelea, bas-
tante técnica. Fueron tres rounds 
muy fuertes y, por decisión unánime, 

ganó Marcos y se consagró nueva-
mente campeón”, detalló Pablo. 

A su vez, Bautista Hermosilla, de 
16 años, es uno de los nuevos cam-
peones que tiene Villa Extreme.

“Bauti hizo una gran pelea. Con 
tan solo 4 peleas, tuvo la posibilidad 
de pelar por este título ante un com-
petidor de Buenos Aires. Trabajaron 
de forma muy técnica los dos, pero 
Bauti fue un poco más, con goles de 
loukik, y ganó por decisión unáni-
me. Es el nuevo campeón de Villa 
Extreme y de la Liga X13 en la cate-
goría de 60 kilos”, declaró Kirilenko.

Por último, Michael Arias y San-
tiago Callegari fueron vencedores 
en boxeo, mientras que Sol Olazar, 

Damaris Blanco, Jerónimo Febre, 
Leonel Sisa y Mateo Benítez fueron 
triunfadores en kick boxing. 

caímos en octavos de final”, detalló 
Martinelli y cerró: “Sirve muchísimo 
como experiencia. Nos trajimos mu-

chísimas cosas, tanto como jugador 
como entrenador, para mejorar e 
implementar cosas.

En Villa y en Empalme contamos 
con muchas canchas abiertas, a cie-
lo abierto. El sueño es que en un fu-
turo estemos todos juntos”, detalló 
Callegari.

La Asociación Civil Villa Cons-
titución integra la Federación Na-
cional de Paddle. En el plano pro-
vincial y regional, con las diferentes 
asociaciones se realizó una unión y 
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LLI - NEGOCIOS INMOBILIA-
RIOS (MAT. Nº 028) - ESTU-
DIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 
- (0341)156883331.
-------------------------------------------------
LOCAL EN CALLE SAN MARTIN 
ENFRENTE MUNICIPALIDAD, 
MEDIDA LOTE 12*40, LOCAL 
CUBIERTO 20 MTROS APROX. 
VALOR U$S 2500.- SALTA 182 
- VILLA CONSTITUCIÓN - SAN-
TA FE / CEL.0341-156883331-
TEL (03400) 475849 DEPPEN-
REPUPULLI@HOTMAIL.COM
-------------------------------------------------
LOCAL SANTIAGO DEL ESTE-
RO 1082,  3.5 POR 6 METROS 
CON BAÑO, VALOR: $7000 
MAS 500 MUNICIPAL. SAL-
TA 182 - VILLA CONSTITU-
CIÓN - SANTA FE / CEL.0341-
156883331-TEL (03400) 
475849 DEPPENREPUPULLI@
HOTMAIL.COM
-------------------------------------------------
LOCAL EN ESQ. MORENO Y 
ENTRE RIOS, 70 METROS 
CUDRADOS, VALOR$13000 
FINAL. SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPULLI@HOTMAIL.COM
-------------------------------------------------
LOCAL EN ESQ. SANTIAGO Y 
PASTEUR, 50 METROS CUA-
DRADOS, VALOR$8000 MAS 
MUNICIPAL $1000. SALTA 182 
- VILLA CONSTITUCIÓN - SAN-
TA FE / CEL.0341-156883331-
TEL (03400) 475849 DEPPEN-
REPUPULLI@HOTMAIL.COM
-------------------------------------------------
LOCAL EN CALLE SANTIA-
GO DEL ESTERO CASI ESQ. 
PBRO. DANIEL SEGUNDO, 3*7 
METROS CON BAÑO, VALOR 
$6000 FINAL. SALTA 182 - VI-
LLA CONSTITUCIÓN - SANTA 
FE / CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPULLI@HOTMAIL.COM

LOTES

VENTAS

VENDO NICHO EN SOCIEDAD ITALIA-
NA, PLANTA BAJA, PRIMER LUGAR 
EN HILERA DEL MEDIO.  TEL.: 0336-
15511308
-------------------------------------------------
PARCELAS DE 1000 MTS. EN 
BARRIO PUESTA DEL SOL. 
DEPPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
-------------------------------------------------
LOTE EVC, LOTEO COOPERAR 
DE 9,20  33 MTS. DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS INMO-
BILIARIOS (MAT. Nº 028) - ES-
TUDIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
-------------------------------------------------
LOTEO “SAN JORGE” VC, DI-
VERSAS MEDIDAS, FINANCIA-
CIÓN. DEPPEN & REPUPILLI 
- NEGOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.

SE ALQUILA MONOAMBIENTE PARA 
UNA PERSONA SOLA.  TEL.: 03400-
15539316
-------------------------------------------------
DPTO. POR CALLE 14 DE FE-
BRERO CASI ESQUINA MORE-
NO, CON BALCÓN AL FRENTE, 
NUEVO, VALOR $13500 SAL-
TA 182 - VILLA CONSTITU-
CIÓN - SANTA FE / CEL.0341-
156883331-TEL (03400) 
475849 DEPPENREPUPULLI@
HOTMAIL.COM
-------------------------------------------------
DPTO. EN CALLE ESTUDIAN-
TES 337 PLANTA ALTA UNA 
HABITACIÓN COCINA COME-
DOR BAÑO COCHERA. VALOR 
$12500 FINAL. SALTA 182 - VI-
LLA CONSTITUCIÓN - SANTA 
FE / CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPULLI@HOTMAIL.COM
-------------------------------------------------
DPTO EN CALLE SANTIAGO 
DEL ESTERO 1755 PLANTA 
BAJA UNA HABITACIÓN COCI-
NA COMEDOR BAÑO COCHE-
RA DESCUBIERTA. VALOR 
$13000 MÁS 300 EXPENSAS 
SALTA 182 - VILLA CONSTITU-
CIÓN - SANTA FE / CEL.0341-
156883331-TEL (03400) 
475849 DEPPENREPUPULLI@
HOTMAIL.COM
-------------------------------------------------
DOS DPTO. EN CALLE GRAL. 
LÓPEZ CASI ESQ IRIGOYEN 
UNA HABITACIÓN BALCÓN A 
LA CALLE. A ESTRENAR VA-
LOR FINAL $15000 SALTA 182 
- VILLA CONSTITUCIÓN - SAN-
TA FE / CEL.0341-156883331-
TEL (03400) 475849 DEPPEN-
REPUPULLI@HOTMAIL.COM
-------------------------------------------------
DPTO EN CALLE GÜEMES AL 
1000, PLANTA ALTA BALCÓN, 
UNA HABITACIÓN COCINA 
COMEDOR BAÑO PATIO CHI-
CO. VALOR $15000 FINAL 
SALTA 182 - VILLA CONSTITU-
CIÓN - SANTA FE / CEL.0341-
156883331-TEL (03400) 
475849 DEPPENREPUPULLI@
HOTMAIL.COM
------------------------------------------------- 
DPTO. MONOBLOCK BARRIO 
IGUAZÚ CALLE BOLÍVAR 345 
DOS HABITACIONES COCINA 
COMEDOR BAÑO LAVADERO. 
VALOR $11000 FINAL, DESDE 
ENERO. SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331- TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPULLI@HOTMAIL.COM

CAMPOS

 ALQUILER

ALQUILO CONSULTORIO ODONTO-
LÓGICO  TOTALMENTE EQUIPADO 
Y CONSULTORIO PARA PROFESIO-
NALES DE LA SALUD, SALA DE 
ESPERA, REFRIGERACIÓN, CALE-
FACCIÓN, WIFI, KITCHEN.  TEL.: 
03400-15657399

LOCALES

ALQUILER

VC SARMIENTO 892, ZONA 
CENTRO. DEPPEN & REPUPI-

VENTA

VENDO HONDA FIT MODELO 2009, 
MOTOR 1.5 NAFTA, TAPIZADO DE 
CUERO, 140000 KM, IMPECABLE, 
TAPIZADO DE CUERO.  TEL.: 0336-
154038233
-------------------------------------------------
VENDO CORSA MODELO 2011 CON 
GNC FULL FULL, MUY BUENO.   TEL.: 
0336-154020943

LACHAS
Y VELEROS

VENTA

VENDO LANCHA OPEN 480 ASTILLE-
RO TORTOLINI, MOTOR SUZUKI 90 
4T CON TRÁILER, LONA, PAPELES 
AL DÍA, IMPECABLE.  TEL.: 0336-
154325799
-------------------------------------------------
VENDO BOTE TRACKER 5,20 CON 
YAMAHA 40 HP ELÉCTRICO Y POWER 
TRIM.  TEL.: 0336-154612949

REPUESTOS 
Y ACCESORIOS

VENTA

VENDO UN BURRO DE ARRANQUE 
Y UN ALTERNADOR DE 12 V.  TEL.: 
0336-154613637
-------------------------------------------------
VENDO 2 LLANTAS DE CHAPA 
14” SIN RODAR PARA PEUGEOT 
PARTNER O CITROEN BERLIN-
GO $13000 C/U.  TEL.: 03329-
15603876
-------------------------------------------------
VENDO ELECTROVENTILADOR DE 
RENAULT 9 RL, MODELO 96 EN PER-
FECTO ESTADO Y FUNCIONAMIENTO.  
TEL.: 03402-15521058
-------------------------------------------------
VENDO LLANTA Y CUBIERTA ORI-
GINAL ECOSPORT.  TEL.:  03400-
15662866
-------------------------------------------------
VENDO ÓPTICAS, REFLECTORES, 
VENTANILLAS Y ACCESORIOS DE 
FALCÓN.  TEL.: 0336-154645720
-------------------------------------------------
VENDO EQUIPO DE GNC CON DOS TU-
BOS DE 34.  TEL.: 0336-154645720
-------------------------------------------------
VENDO ENGANCHE PARA ECOS-
PORT MODELO 2011.  TEL.: 0336-
154645720

OTROS
VEHÍCULOS

VENTA

VENDO 2 LONAS USADAS PARA 
SEMI, 2 BUTACAS PARA CAMIÓN, 7 
AREOS PARA SEMI, 6 CUNAS REFOR-
ZADAS.  TEL.: 0336-154613637
-------------------------------------------------
VENDO 18 TACOS PARA ALAMBRÓN, 
6 TENSORES DE ¾.  TEL.: 0336-
154613637
-------------------------------------------------
VENDO DUCATO COMBINATO 9 + 1 
MODELO 2015, ÚNICA MANO.  TEL.: 

03400-15666477

MOTOS

VENTA

VENDO MOTOMEL MXX 250, TODOS 
LOS PAPELES AL DÍA, 08 FIRMADO, 
LISTA PARA TRANSFERIR HERMOSA, 
$45000.  TEL.: 03400-15666989
-------------------------------------------------
VENDO MOTO GILERA SMASH, MO-
DELO 2014, PRIMERA MANO, PAPE-
LES AL DÍA.  TEL.: 0336-154597440

PROPIEDADES
INMUEBLES
02

CASAS

VENTA

VENDO CASA QUINTA EN PUEBLO 
ESTHER CON PISCINA, ZONA MUY 
TRANQUILA.  TEL.: 03402-15658876
-------------------------------------------------
VILLA CHAPUY, A ESTRENAR, 
INVERSION.- DEPPEN & RE-
PUPILLI - NEGOCIOS INMO-
BILIARIOS (MAT. Nº 028) - ES-
TUDIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 
- (0341)156883331.
-------------------------------------------------
VC ESQUINA 12 DE OCTU-
BRE Y SAN JUAN. A ESTRE-
NAR DEPPEN & REPUPILLI 
- NEGOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.

ALQUILER

ALQUILÓ POR DÍA, FIN DE SEMANA 
O QUINCENA, EN BOTE CLUB, CHA-
LET AMUEBLADO, A MTS DEL RÍO, 
DIRECTV, PILETA, PARQUE, PARRI-
LLERO, 2 DORMITORIOS, AMPLIO 
LIVING COMEDOR, COCINA, LAVADE-
RO, PATIO, COCHERA.  TEL. 03402-
15695905
-------------------------------------------------
CASA EN BARRIO 25 DE MAYO 
CALLE LA RIOJA 655 DOS HA-
BITACIONES. VALOR $16000 
FINAL. SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPULLI@HOTMAIL.COM
-------------------------------------------------
CASA EN CALLE MENDOZA 
420 PLANTA BAJA UNA HA-
BITACIÓN COCINA COMEDOR 
BAÑO PATIO. VALOR $13000 
FINAL. SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPULLI@HOTMAIL.COM

DEPARTAMENTOS

VENTA
 

VENDO DEPARTAMENTO CÉNTRI-
CO, UN DORMITORIO Y DEMÁS 

DEPENDENCIAS.  TEL.: 0341-
155109163
-------------------------------------------------
DPTO. EN CONSTRUCCIÓN 
VC GENERAL LOPEZ Y ENTRE 
RÍOS, 1 HAB. DEPPEN & RE-
PUPILLI - NEGOCIOS IN-MO-
BILIARIOS (MAT. Nº 028) - ES-
TUDIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 
- (0341)156883331.
-------------------------------------------------
DPTO. GÜEMES 1071 VC, 1 
HAB. A ESTRENAR DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS INMO-
BILIARIOS (MAT. Nº 028) - ES-
TUDIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
-------------------------------------------------
DPTO. Bº IGUAZÚ, BOLÍVAR 
345 VC, 2 HAB.. APTO CRÉDI-
TO HIPOTECARIO DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS INMO-
BILIARIOS (MAT. Nº 028) - ES-
TUDIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
-------------------------------------------------
DPTOS. VENTA EN BARRIO 
IGUAZÚ MONOBLOCK, DOS 
HABITACIONES. DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS INMO-
BILIARIOS (MAT. Nº 028) - ES-
TUDIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
-------------------------------------------------
DPTO. GÜEMES 1081 VC , 1 Y 
2 HAB. APTO CRÉDITO HIPO-
TECARIO DEPPEN & REPUPI-
LLI - NEGOCIOS IN-MOBILIA-
RIOS (MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
-------------------------------------------------
DPTO. VC RIVADAVIA CASI 
ESQ. CATAMARCA, 1 HAB. 
DEPPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
-------------------------------------------------
DPTO. VENTA EN LOTEO DU-
CHINI SOBRE CALLE SANTIA-
GO DEL ESTERO. DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS INMO-
BILIARIOS (MAT. Nº 028) - ES-
TUDIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
-------------------------------------------------
DPTOS. EVC EN CONSTRUC-
CIÓN Bº SANTA COLOMA 
ESQUINA SALVADOR RULL 
Y MITRE DEPPEN & REPUPI-
LLI - NEGOCIOS INMOBILIA-
RIOS (MAT. Nº 028) - ESTU-
DIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 
- (0341)156883331.
-------------------------------------------------
DPTO. SAN NICOLÁS BOLÍVAR 
529 DEPPEN & REPUPILLI - 
NEGOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTU-DIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.

ALQUILER

ALQUILO DEPARTAMENTO A ESTRE-
NAR, SOBRE AVENIDA SAN MARTÍN 
AL 1700, SIN GASTOS NI COMI-
SIONES.  TEL.: 0336-154012118 / 
03400-15504602

LOTE EVC , AYACUCHO 159, 
DE 1020. DEPPEN & REPUPI-
LLI - NEGOCIOS INMOBILIA-
RIOS (MAT. Nº 028) - ESTU-
DIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 
- (0341)156883331.
-------------------------------------------------
LOTEO “DUCHINI” VC, DIVER-
SAS MEDIDAS, FINANCIA-
CIÓN. DEPPEN & REPUPILLI 
- NEGOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
-------------------------------------------------
LOTE VC 14 DE FEBRERO 
CASI ESQ. PBRO. D. SEGUN-
DO, 750 METROS CUADRA-
DOS. DEPPEN & REPUPILLI 
- NEGOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.

COCHERAS

 ALQUILER

BUSCO COCHERA PARA ALQUILAR.  
TEL.: 0336-154645720

GALPONES

VENTA

VC EN RIVAROLA 4846 Bº LU-
ZURIAGA, LOTE DE 1075 Y 
OTRO DE 1035, CON GALPÓN 
Y OFICINA EN ENTREPISO.- 
DEPPEN & REPUPILLI - NEGO-
CIOS INMOBILIARIOS (MAT. Nº 
028) - ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
-------------------------------------------------
VC EN LUZURIAGA 1054, 
DE 1015 CON OFICINAS Y 
BAÑO. DEPPEN & REPUPI-
LLI - NEGOCIOS INMOBILIA-
RIOS (MAT. Nº 028) - ESTU-
DIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 
- (0341)156883331.

EMPLEOS

03

OFRECIDOS

BUSCAMOS REVENDEDORES, MI-
LLANEL COSMÉTICOS, ALTA RENTA-
BILIDAD.  TEL.: 03400-15498797
-------------------------------------------------
BUSCAMOS REVENDEDORES, MI-
LLANEL COSMÉTICOS, ALTA RENTA-
BILIDAD.  TEL.: 03400-15498797

PEDIDOS

ME OFREZCO PARA TRABAJOS DE 
ALBAÑILERÍA, ALBAÑIL MÚLTIPLE, 
TRABAJOS DE PINTURA Y ARREGLOS 
DE TECHOS.  TEL.: 0336-154382844
-------------------------------------------------
ME OFREZCO COMO CHOFER, CAR-
NET E1 LINTI HABILITADO, CONO-

VEHÍCULOS
RODADOS

01

DPTOS. ALQUILERDPTOS. VENTA LOCALES ALQUILER LOTES VENTAOTROS VEHÍCULOS
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Clasificados

POCO USO, $2400.  TEL.: 0336-
154390759
-------------------------------------------------
VENDO BICICLETA DE KITY RODADO 
12 $800.  TEL.: 0336-154303981
-------------------------------------------------
VENDO BICICLETA PLEGABLE, EX-
CELENTE ESTADO.   TEL.: 0336-
154597521
-------------------------------------------------
VENDO BICICLETA TODO TERRE-
NO, RODADO 26 CON CAMBIOS, 
ESCUCHO OFERTAS.  TEL.: 03400-
15649172
-------------------------------------------------
VENDO BICICLETA RODADO 26 DE 
HOMBRE.  TEL.: 0336-154001265

MÁQ. Y HERRAMIENTAS

VENDO TUPI CON MOTOR TRIFASICO 
PARA MADERAS, DE MESA DE 80 X 
80 FUNCIONANDO.  TEL.: 03400-
15661155
-------------------------------------------------
VENDO UNA GRASERA DE 4 KG.  
TEL.: 0336-154613637
-------------------------------------------------
VENDO MESA DE TRABAJO DE ACE-
RO INOXIDABLE 95 X 195, $70000.  
TEL.: 03402-15658876
-------------------------------------------------
VENDO MÁQUINA DE COSER FLO-
RENCIA CLÁSICA 23.  TEL.: 03400-
15505502
-------------------------------------------------
VENDO MÁQUINA DE CORTAR CÉS-
PED, MUY BUEN ESTADO, POCO 
USO, MOTOR ¾ HP.  TEL.: 0336-
154641234
-------------------------------------------------
VENDO PALA DE PUNTA Y PALA 
ANCHA USADA, SIN SUS MANGOS.  
TEL.: 03402-15658876
-------------------------------------------------
VENDO HORNO PIZZERO PARA 12 PI-
ZZAS.  TEL.: 03402-15658876
-------------------------------------------------
VENDO MÁQUINA DE COSER FLO-
RENCIA CLÁSICA 23.  TEL.: 03400-
15505502
-------------------------------------------------
VENDO MOTO GUADAÑA ECHO 4605 
SRM 52 CC NUEVA.  TEL.: 03402-
15480022

ROPA

VENDO TOALLAS, SABANAS, CUBRE 
CAMAS, Y TODO LO QUE NECESITES 
EN BLANCO PARA EMBELLECER TU 
HOGAR, TAMBIÉN CORTINAS, ETC 
PRECIOS INIGUALABLES.  TEL.: 
03400-15534176
-------------------------------------------------
VENDO VESTIDO DE 15, IMPECA-
BLE, COLOR BLANCO.  TEL.: 03400-
15580499
-------------------------------------------------
VENDO VESTIDO DE FIESTA $79000, 
ESCUCHO OFERTAS.  TEL.: 03400-
15657784

SALUD

SUBDISTRIBUIDORA LIDHEMA EN 
VILLA CONSTITUCIÓN, VENTA Y ASE-
SORAMIENTO A PROFESIONALES DE 
ESTÉTICA.  TEL.: 03400-475958 / 
03400-15667372
-------------------------------------------------
VENDO MULETAS USADAS $1000 V. 
C.  TEL.: 0341-155109163

CLASES 
PARTICULARES

06

CLASES PARTICULARES PARA SE-
CUNDARIOS EN MATERIAS TÉC-
NICAS, EMPALME.  TEL.: 03400-
15661551

INFORMÁTICA
ELECTRÓNICA

07
INFORMÁTICA

VENDO NOTEBOOK HP INTEL CORE 
I3, DISCO RIGIDO DE 500 GB, 2 GB 
DE MEMORIA RAM, EXCELENTE 
ESTADO $38.000.  TEL.: 03400-
15514455

SERV. INFORMÁTICOS

SERVICIO TÉCNICO DE PC, NOTE-
BOOKS, NETBOOK A DOMICILIO, 
REPARACIÓN E INSTALACIÓN DE 
SISTEMAS OPERATIVOS, LIMPIEZA 
DE VIRUS, BACKUP DE DISCOS RIGI-
DOS, ETC.  TEL.: 03400 - 15514455 

JUEGOS

VENDO JUEGOS DE PLAY 2.  TEL.: 
03400-15664534

NEGOCIOS

09
VENDO FONDO DE COMERCIO, ACCE-
SORIOS PARA DAMA, MARROQUINE-
RÍA, INDUMENTARIA, JUGUETERÍA, 
ZONA CÉNTRICA, RIVADAVIA 950, 
VILLA CONSTITUCIÓN.  Tel.: 0336-
154366333 / 0336-154549687 

VARIOS

10
BICICLETAS

VENDO BICICLETA CON CAMBIOS, 

GASISTA MATRICULADO, INSTALA-
CIONES DE GAS, AGUA, CLOACAS, 
REPARACIONES DE ARTEFACTOS, 
CALEFACTORES, CALEFONES.  TEL.: 
03400-15657966 / 03400-421579 / 
0336-154540829 
-------------------------------------------------
SUBDISTRIBUIDORA LIDHEMA EN 
VILLA CONSTITUCIÓN, VENTA Y ASE-
SORAMIENTO A PROFESIONALES DE 
ESTÉTICA.  TEL.: 03400-475958 / 
03400-15667372
-------------------------------------------------
ME OFREZCO PARA TRABAJOS DE 
ALBAÑILERÍA, ALBAÑIL MÚLTIPLE, 
TRABAJOS DE PINTURA Y ARREGLOS 
DE TECHOS.  TEL.: 0336-154382844
-------------------------------------------------
REALIZO TODO TIPO DE TRABAJOS 
DE CARPINTERÍA.  TEL.: 03400-
15661155 / 03400-472958
-------------------------------------------------
INSTALACIÓN DE EQUIPOS DE AIRE 
ACONDICIONADO.  TEL.: 03400-
15539316
-------------------------------------------------
REPARACIÓN DE MICROONDAS Y 
TODO TIPO DE ELECTRODOMÉSTI-
COS.  TEL.: 03400-15657070
-------------------------------------------------
INSTALADOR MATRICULADO DE 
EQUIPOS DE AIRE ACONDICIONADO.  
TEL.: 03400-15539316
-------------------------------------------------
REALIZO CAÑERÍAS DE GAS NUE-
VAS Y AMPLIACIONES.  TEL.: 0336-
154365250
-------------------------------------------------
MANTENIMIENTO DE CÉSPED, PAR-
QUES, ARREGLOS GENERALES.  
TEL.: 0336-154260779
-------------------------------------------------
REPARACIÓN DE MICROONDAS Y 
TODO TIPO DE ELECTRODOMÉSTI-
COS.  TEL.: 03400-15657070
-------------------------------------------------
INSTALACIÓN DE EQUIPOS DE AIRE 
ACONDICIONADO.  TEL.: 03400-
15539316
-------------------------------------------------
REPARACIÓN DE MICROONDAS Y 
TODO TIPO DE ELECTRODOMÉSTI-
COS.  TEL.: 03400-15657070
-------------------------------------------------
REALIZO TRABAJOS DE ALBAÑI-
LERÍA EN GENERAL, PRESUPUES-
TO SIN CARGO.  TEL.: 03400-
15532873
-------------------------------------------------
MANTENIMIENTO DE CÉSPED, PAR-
QUES, ARREGLOS GENERALES.  
TEL.: 0336-154260779
-------------------------------------------------
INSTALACIÓN DE EQUIPOS DE AIRE 
ACONDICIONADO.  TEL.: 03400-
15539316

OTROS   

VENDO NICHO EN SOCIEDAD ITALIA-
NA, PLANTA BAJA, PRIMER LUGAR 
EN HILERA DEL MEDIO.  TEL.: 0336-
15511308
-------------------------------------------------
VENDO 17 PLATOS DE PORCELANA, 
GRANDES, PLAYOS $700 C/U.  TEL.: 
03400-15419223

PROFESIONALES

PSICOPEDAGOGA MATRICULA Nº 
633, SALTA 716, VILLA CONSTITU-
CIÓN.  TEL.: 03400-15444543 YANI-
NASTAGNARI@LIVE.COM.AR 

OFICIOS DIVERSOSBICICLETAS

EXCELENTE ESTADO.  TEL.: 0336-
154597521
-------------------------------------------------
VENDO PLACARD DE 3 CUERPOS 
EXCELENTE ESTADO.  TEL.: 0336-
154597521
-------------------------------------------------
VENDO SILLÓN ANTIGUO DE TRES 
CUERPOS Y 2 DE UN CUERPO, EXCE-
LENTE ESTADO, PEQUEÑOS DETA-
LLES.  TEL.: 0336-154597521
-------------------------------------------------
VENDO CAMA DE PINO DE UNA 
PLAZA, PINTADA.  TEL.: 0336-
154597521
-------------------------------------------------
VENDO MESA RECTANGULAR, FINA-
MENTE LABRADA, DISEÑADA CON 
MADERA TALLADA, CON 3 TABLA DE 
ALARGUE , 8 SILLAS LATERALES Y 
DOS SILLONES CABECERA.  TEL.: 
03329-15603876
-------------------------------------------------
VENDO PLACARD DE 3 CUERPOS, 
BUEN ESTADO.  TEL.: 03400-
15667070
-------------------------------------------------
VENDO MESA DE TV CON BANDE-
JA GIRATORIA Y PUERTAS DE VI-
DRIO CON ESTANTES.  TEL.: 0336-
154641234
-------------------------------------------------
VENDO 4 MESAS CHICAS DE PLÁS-
TICO USADAS $3000.  TEL.: 03402-
15658876
-------------------------------------------------
VENDO MESA DE MELAMINA 
92 X 92 X 150 .  TEL.: 03402-
15658876
-------------------------------------------------
VENDO MESA DE TRABAJO DE ALU-
MINIO 95 X 195 X 100.  TEL.: 03402-
15658876
-------------------------------------------------
VENDO MESA RECTANGULAR, FI-
NAMENTE LABRADA, DISEÑADA 
CON MADERA TALLADA, CON 3 
TABLAS DE ALARGUE, 8 SILLAS 
LATERALES Y DOS SILLONES 
DE CABECERA.  TEL.: 03329-
15603876
-------------------------------------------------
VENDO MESA DE COMEDOR LA-
BRADA, PATAS DE HERRERÍA 
ARTÍSTICA,  CON 3 TABLAS DE 
ALARGUE, 8 SILLAS LATERA-
LES Y DOS SILLONES CABECE-
RA, TALLADO A MANO.  TEL.: 
0332915603876
-------------------------------------------------
VENDO CAMA DE 2 PLAZAS, BUEN 
ESTADO $10000.  TEL.: 03400-
15667070

MASCOTAS

VENDO JAULA PARA CRÍA DE CANA-
RIOS.  TEL.: 03402-15658876

HOGAR

  05

AUDIO - TV - VIDEO

VENDO REPRODUCTOR DE BLU RAY 
MARCA PHILIPS CON USB.  TEL.: 
03400-15664534
-------------------------------------------------
VENDO TV 29” JVC, PANTALLA PLA-
NA, EXCELENTE ESTADO.  TEL.: 
03400-15664569
-------------------------------------------------
VENDO TV 21” CON CONTROL REMO-
TO.  TEL.: 03400-15664589
-------------------------------------------------
VENDO TV SMART 32” BGH NUEVO 
$40000.  TEL.: 03400-15415585
-------------------------------------------------
VENDO REPRODUCTOR DE DVD LG 
NUEVO.  TEL.: 03400-15415585
-------------------------------------------------
VENDO CÁMARA DIGITAL ANDYCAM 
SONY, CASI NADA DE USO.  TEL.: 
03402-15533382

 ELECTRODOMÉSTICO 

VENDO CAFETERA EXPRESS SAECO 
POEMIA, más molinillo de cafe, ex-
celente estado $4000.  Tel.: 03402-
15529548
-------------------------------------------------
VENDO ANAFE USADO A GAS CON 
2 HORNALLAS $2500.  Tel.: 0336-
154646145
-------------------------------------------------
VENDO VENTILADOR DE TECHO 
AVON GARDEN CON LUCES, USADO 
EN BUEN ESTADO Y FUNCIONA-
MIENTO.  TEL.: 0336-154271129
-------------------------------------------------
VENDO HELADERA GAFA MUY BUEN 
ESTADO, FUNCIONANDO.  TEL.: 
03400-15419223
-------------------------------------------------
VENDO TURBO CALOVENTOR LILIA-
NA, 2 MESES DE USO.   TEL.: 0336-
154597521
-------------------------------------------------
VENDO CALEFACTOR VOLCÁN, USA-
DO ANDANDO BIEN.  TEL.: 03400-
15664534
-------------------------------------------------
VENDO CALOVENTOR LILIANA, 2 
MESES DE USO, NUEVO.  TEL.: 0336-
154597521

MUEBLES

VENDO COLCHÓN DE GOMA ES-
PUMA INDUCOL DE 2 PLAZAS EN 

CIMIENTO DE RUTAS DENTRO Y 
FUERA DE LA PROVINCIA.  TEL.: 
03402-15547909
-------------------------------------------------
REALIZO TODO TIPO DE TRABAJOS 
DE CARPINTERÍA.  TEL.: 03400-
15661155 / 03400-472958
-------------------------------------------------
ME OFREZCO PARA AYUDANTE DE 
COCINA, RECEPCIONISTA, ATEN-
CIÓN AL PUBLICO, CUIDADO DE PER-
SONAS INTERNADAS.  TEL.: 03402-
15509308
-------------------------------------------------
ME OFREZCO PARA CUIDADO DE 
PERSONAS MAYORES, REFEREN-
CIAS Y EXPERIENCIA.   TEL.: 0336-
154541634
-------------------------------------------------
ME OFREZCO PARA CUIDADO DE 
PERSONAS MAYORES, CON EXPE-
RIENCIA, HORARIOS DE TARDE.  
TEL.: 0336-154001265
-------------------------------------------------
ME OFREZCO COMO ACOMPAÑANTE 
TERAPÉUTICO, PARA CUIDADO DE 
NIÑOS Y PERSONAS MAYORES, EX-
PERIENCIA Y REFERENCIAS.  TEL.: 
0336-154583595
-------------------------------------------------
BUSCO TRABAJO PARA CUIDADO DE 
ABUELOS DE NOCHE, REFERENCIAS 
Y EXPERIENCIA, SOLO EN DOMICI-
LIOS.  TEL.: 0336-154013140
-------------------------------------------------
ME OFREZCO PARA CUIDADO DE 
PERSONAS MAYORES, REFEREN-
CIAS Y EXPERIENCIA.  TEL.: 0336-
154541634
-------------------------------------------------
ME OFREZCO DE MOZO PARA SALÓN 
O CATERING, EMPRESA O PARTI-
CULAR, 30 AÑOS DE EXPERIENCIA.  
TEL.:  03402-15542503
-------------------------------------------------
ME OFREZCO PARA EL CUIDADO DE 
PERSONAS MAYORES, EXPERIEN-
CIA Y REFERENCIAS.  TEL.: 0336-
154541634

CONSTRUCCIÓN

04
PRODUCTOS

VENDO PORTÓN CORREDIZO DE 
2,60  X 2,60 DE ALTO.  TEL.: 0336-
154001265
-------------------------------------------------
REGALO 40 KG DE PIEDRA PARA 
CONSTRUCCIÓN.  TEL.: 0341-
155109163

MUEBLESPEDIDOS
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22/04 Calgaro Dorrego 2331 476885
Sacconi Frente a las Dos Rutas 478625

23/04 San Pablo Rivadavia 1754 477551
Romagnoli Lisandro de la Torre 643 476382

TELÉFONOS ÚTILES
Hospital  107 - 474057
Bomberos  100 - 471076
Policía   911 - 474515
Prefectura  106 - 474407
Epe   474206 - 0800 777 4444
Anses   130
Cerrajería Urgencia 03400 - 15444088
Municipalidad  435500
· Reclamos  435555
· Deportes  477999
· Obrador Municipal 472686
· Anexo ex Hospital 477857 - 473346
Radio Litoral  477249
Radio Show  15514957
Cablevisión   0810-122-2225

12/04  Villarreal, Roque  72 

12/04  Rivera, Jorge Omar  64 

14/04  Jazmín, Norma Beatriz  65 

16/04  Bareiro Alvarenga, María Fátima  18 

17/04  Figueroa, Amalia Zenona  75 

17/04 Sorrentino, Lía Silvia Rosa  84

NECROLÓGICAS
DÍA NOMBRE EDAD

20/04 Varoli Comodoro Rivadavia 765 470553

21/04 Mattia P.D. Segundo 669 476979

26/04 Martino Sarmiento 1093 472998

25/04 Nannini San Martín 2192 471227

24/04 Martínez Acevedo 127 472937

DÍA FARMACIA

Yacomozzi Saavedra 370 493741

Martínez Bs. As. 128 493124

DIRECCIÓN TELÉFONO

FARMACIAS DE TURNO I Empalme Villa Constitución

15/04 al 22/04
22/04 al 29/04

HORÓSCOPOS

Leo (24/07 - 23/08)

Virgo (24/08 - 23/09)

Cáncer (22/06 - 23/07)

Sagitario (23/11 - 21/12)

Escorpio (23/10 - 22/11)

Libra (24/09 - 22/10)

Piscis (20/02 - 20/03)

Capricornio (22/12 - 20/01)

Acuario (21/01 - 19/02)

Aries (21/03 - 20/04)

Tauro (21/04 - 20/05)

Géminis (21/05 - 21/06)

Amor: La suerte te va a favorecer en todo lo rela-
cionado con tu vida social, pero corres el peligro de 
volverte engreído. 

Riqueza: Si no tienes cuidado, podrás caer en algún 
engaño o fraude leve. No es bueno que apuestes o par-
ticipes en juegos de azar.

Bienestar: Alguien se está pasando, te sientes ten-
tado de ponerlo en su lugar. Déjalo que actúe incorrec-
tamente, ya que pronto se dará cuenta de su error. Si 
eres de los que ama el arte, serás un coleccionista de las 
cosas que vas juntando en tus viajes.

Clave de la semana: Analiza tu contexto social.

Amor: Estarás muy despreocupado y volverán a 
aparecer momentos pasados que han dejado una 
huella en tu corazón. Busca la claridad.

Riqueza: Pese a tu prestigio y empeño, no habrá 
efectivo por el momento. No te desanimes, pronto 
reunirás un buen capital.

Bienestar: Deberás frenar a quien te apura, de lo 
contrario correrás el peligro de perder de vista tu ho-
rizonte. Te dedicarás a asuntos domésticos y familia-
res, poner en orden tu casa te mantendrá ocupado. 
Invitaciones informales.

Clave de la semana: Mantén claros tus objetivos.

Amor: No creas todo lo que se dice sobre tu pareja, 
la gente es muy envidiosa. Tú sabes qué clase de per-
sona tienes al lado.

Riqueza: Las ventas o la refinanciación de las deu-
das no saldrán como esperabas. Deberás enfrentar 
algunos problemas monetarios.

Bienestar: No permitas que nadie te haga sombra. Tú 
eres el protagonista de tu vida y no necesitas depen-
der ni vivir bajo las condiciones de nadie. Este tiempo 
es propicio para dar rienda suelta a tu creatividad. 

Clave de la semana: Deja las estructuras de lado.

Amor: Aunque no te gusten, las buenas maneras 
te resultarán necesarias para el trato con tu pareja. 
Harás propuestas inesperadas.

Riqueza: Atrévete a una decisión definitiva en el 
plano laboral. Largas conversaciones podrán poner 
un punto final a este tema.

Bienestar:Debes establecer metas que sean más 
precisas y planes que sean más concretos. Si te si-
gues yendo tanto por las ramas no lograrás efectivi-
dad. Momento más favorable para pasar tiempo con 
tus amigos que para tus ambiciones.

Clave de la semana:  No seas siempre el centro..

Amor: La convivencia no es fácil para nadie. Toma 
las cosas con más calma e intenta dialogar antes 
que discutir.

Riqueza: No te quedará más remedio que madrugar 
para poder realizar todo el trabajo que tienes previsto 
para el día.

Bienestar: Si pretendes vivir el amor en forma 
más pura es imperativo que te deshagas de todo 
tipo de temores o prejuicios. Comenzarás a ver 
ciertos aspectos de tu vida desde un punto de vis-
ta completamente diferente a partir de hoy.

Clave de la semana: Acepta a la otra persona como es.

Amor: Busca complementarte con tu pareja para 
que la convivencia sea más llevadera. Si te impo-
nes empeorarás las cosas.

Riqueza: No puedes permitir que tus superiores te 
traten de la manera en la que lo hacen. Es el día 
para imponerse.

Bienestar: A menudo las soluciones a nuestros más 
grandes problemas son más que evidentes, pero no las 
vemos por ser incapaces de ver más allá. Deberás hacer 
algo para cambiar tu postura con referencia al amor. 

Clave de la semana: Paciencia.

Amor: Es probable que exista una persona muy 
interesada en ti, atiende bien a las señales. De lo 
contrario perderás una buena oportunidad.

Riqueza: Actúa desde la seguridad de que los cam-
bios suponen progreso para tus intereses y que las 
consecuciones benefician tu vida.

Bienestar: Corta lazos con gente que no te convie-
ne. Buen momento para desembarazarte de personas 
problemáticas que te ponen piedras en el camino. Al-
gunos problemas familiares te preanuncian una situa-
ción de depresión. 

Clave de la semana: Tendrás que luchar.

Amor: No permitas que tus temores interfieran en 
tu relación amorosa. No hay nada que temer por-
que la suerte estará de tu lado.

Riqueza: Obtendrás reconocimiento en tu trabajo, 
hay mucho contacto y colaboración con tus cole-
gas y compañeros. Éxitos.

Bienestar: Siempre ves el lado negativo de las cosas, de-
berías tratar de no prolongar demasiado esta situación o 
podrias verte bastante solo. Te marearás con tus propios 
pensamientos en tanto que cambiarás de parecer. 

Clave de la semana: Sé prudente.

Amor: Debes resolver algún problema del pasado 
que afecta a tus relaciones sentimentales. Controla tu 
tendencia a querer sobresalir.

Riqueza: El dinero viene y va, pero esta es una 
época de muchos gastos y para que no te quedes 
sin él deberás organizarte bien.

Bienestar: Si divulgas tus propias decisiones te 
arriesgas a que otros se apropien de ellas y lo único 
que causarás será tensión, así que tenlo en cuenta. 
Alguien trata de explotar tu generosidad.
 
Clave de la semana: Toma las riendas.

Amor: No es justo manipular los sentimientos de 
las personas. Debes ser más franco, frontal y direc-
to con la gente que te quiere.

Riqueza: Tendrás que imponerte porque te harán 
frente. Te ganarás la simpatía de tus superiores 
por ser franco cuando lo requieran.

Bienestar: Aunque reposar tranquilamente en la 
paz de tu hogar siempre te atrae, las reuniones fa-
miliares o encuentros sociales serán beneficiosos 
para ti. Aunque no definas qué quieres para tu futu-
ro, intenta descubrir con quién deseas compartirlo. 

Clave de la semana: No pierdas tu tiempo con dudas.

Amor: El gran amor que sientes por tus hijos, no 
debe transformarte en un esclavo de ellos. Debes 
encontrar el momento y el equilibrio.

Riqueza: En tu mente tienes bien integrado el pa-
sado con tus ambiciones a futuro. Por eso todos los 
conflictos puedes resolverlos fácilmente.

Bienestar: Apela a tu sentido común. Necesitarás de 
paciencia y diplomacia para no desequilibrarte antes 
las sorpresas imprevistas que se presentarán. Amas 
los desafíos y para concretar tus sueños eres inco-
rruptible contigo mismo. 

Clave de la semana: Trabajas más.

Amor: Tendrás que tener cuidado con no exagerar 
el tiempo que dedicas a tus amigos, caso contrario 
muy pronto podrías ser dejado por tu pareja.

Riqueza: Tu capacidad y firmeza en las determina-
ciones y proyectos es lo que te permite alcanzar el 
éxito en lo que emprendes.

Bienestar: Hay un equilibrio delicado entre pararte 
con tus propios pies y hacer un compromiso. Tu éxito 
dependerá del tiempo, de saber cuándo retroceder. 
Deberás tomar una decisión importante.
 
Clave de la semana:  No te precipites.
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“San Nicolás de los Arroyos, cumple 275 años y está más viva que nunca. 
Sigamos creyendo en el compromiso y en el esfuerzo, porque ya pudimos 

comprobar que vale la pena trabajar juntos para vivir en un lugar mejor”.

@manupassaglia 

TWEET DE LA SEMANA

“Todavía no hemos definido la posibilidad de ser candidata a intendenta. 
Sí me lo han ofrecido y estamos en diálogo para ver la alternativa dentro 

del peronismo. Por supuesto es la proyección que se tiene a nivel colectivo 
desde nuestro espacio”. 

La Frase de La Ciudad

Alejandrina Borgatta - Concejal 

Manuel Passaglia, Intendente

Jugar y Pensar

Reglas del juego

Sudoku 457 Autodefinido 457

Solución 456

Autodefinido

En esta variedad del crucigrama, las definiciones están situadas 
dentro de las casillas que separan las palabras. Las flechas indican 
la dirección de las palabras (horizontal, de izquierda a derecha, o 
vertical, de arriba abajo).

Sudoku

El objetivo del juego es rellenar el casillero de forma que cada fila, 
cada columna y cada segmento delimitado con líneas gruesas (lla-
mado “región”) contenga los números del 1 al 9. Cada juego tiene 
una única solución correcta y puede deducirse por pura lógica.
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DOMINGOEL CLIMA HOY

Nublado

MáximaMínima

DOMINGO

24o14o

YO RECOMIENDO
Wilfredo "Koky" Zapata - IG @kokyzapatafotografia

MáximaMínima

SÁBADO

13o 24o

UN INSTANTE EN LA CIUDAD 
por Brian Zapata

MAÑANA

Máxima

23o

Mínima

12o

Por todo
El actual secretario general del Partido 
Socialista villense, Flavio Folio, declaró a 
nuestros medios que “irá por todo”. ¿Qué 
significa esta frase?; es que ahora se con-
formó un nuevo espacio dentro del so-
cialismo, donde estarán “los verdaderos 
socialistas”, dijo y agregó: “Me van a en-
contrar participando activamente en las 
listas”. Por si fuera poco, Folio adelantó 
que podría ser uno de los que peleen por 
la intendencia y, de acuerdo a las últimas 
elecciones internas, no hay que subesti-
marlo. ¿Los que me ningunearon, ahora 
dónde están?, preguntó.

Prevención
Días atrás, desde la Secretaría de Salud 
se puso en marcha un mega operativo de 
prevención y salud pública. La actividad 
se desarrolló en plena avenida San Mar-
tín, frente a plaza de la Constitución. El 
apoyo fue unánime y pudo verse la unión 
de las instituciones y el hospital traba-
jando en forma conjunta para beneficio 
absoluto de la población. Desde nuestra 
columna, felicitamos a Paola Rondan y a 
todo su equipo, como así también a to-
das las entidades que participaron. Ojalá 
el balance sea positivo y se realice nue-
vamente.

Deseos
La referente radical Melina Murialdo vi-
sitó nuestro diario y, luego de las fotos 
programadas y realizadas, se animó a 
adelantar sus expectativas en relación a 
las campañas políticas que se avecinan, 
como así también a sus deseos de ser una 
de las candidatas. “Tengo ganas fuerzas 
y conocimiento absoluto de mi ciudad”, 
enfatizó. Experiencia no le falta, ya que 
fue funcionaria de Horacio Vaquié en su 
momento y también candidata en las úl-
timas elecciones. “Quiero ser parte de un 
muy buen armado, para hacer algo por 
mi ciudad”, concluyó.

Traidores
Así fueron calificados los peronistas que se 
cambiaron de bando y se fueron a partici-
par del Frente de Frentes, conformado por 
la llamada ultra derecha santafesina. Es 
que esta maniobra silenciosa de algunos, 
dejó de serla y llegó a oídos del PJ local. 
Aseguran que algunos “(ex)compañeros” 
ya están ayudando a sus adversarios en el 
plano provincial para que se lleven la go-
bernación. Ofuscadísimo, un sector del 
partido analiza la posibilidad de desafiliar 
a “todos los que no estén con los pies en 
el Justicialismo”. Ya se conocerán los nom-
bres…

Dicen en la ciudad laciudad@fibertel.com.ar

Estados Unidos 

Por sus lugares y porque mi 
señora tiene familia allí.

Lomo al horno 

Como todo argentino, amante 
de la carne. 

Un lugarUna comida

EL CLIMA HOY

Soleado
Cielo mayormente despejado. Vientos del N de 10 a 15 km/h.

HumedadMáxima

22°
Mínima

9° 65%

Adele

Siempre me gustó su voz tan 
especial. 

Una cantante 

Nublado
Parcial

Nublado
Parcial

The Walking Dead 

También podría recomendar 
Game of Thrones. 
 

Una serie 


